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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
REIO
Mandado de segurança que o prefeito Valkinho ingres-
sou contra o presidente da Câmara Lisandro Monteiro,
requerendo na justiça fosse colocado em votação ex-
traordinária  projeto de lei no qual a Prefeitura pediu
suplementação orçamentária, foi deferido pelo juiz Os-
valdo Medeiros Neri. Comentando a respeito, Valdir do
Prado vereador eleito para vários mandatos, disse que
seria a primeira vez que votaria “debaixo de reio”, ou
seja, por determinação judicial.

CRÍTICAS
O mandado de segurança impetrado causou mal es-
tar entre vereadores, julgando ter sido medida desne-
cessária, pois o projeto foi protocolizado no dia 11 de
agosto, numa terça-feira, e na primeira sessão
legislativa seguinte, dia 17, entrou em pauta. Tramitou
pelas comissões e estava prevista sua votação final
ainda na sessão de segunda, dia 31/8.

VARADA N’ÁGUA
O que acirrou ainda mais os ânimos foi a apimentada
no pedido encaminhado à justiça, na qual foi dito que
Lisandro teria cometido “atos abusivos” e foi “omisso”,
em não colocar o projeto em pauta, mas havia. Foi
uma espécie de varada n’água. O procurador do mu-
nicípio, questionado, disse ter cumprido ordens, res-
saltando que não quis ofender a Câmara, e teria usa-
do de “prática jurídica”.

FEIO E PERIGOSO
Um caso sério, e como tal deve ser tratado pela fisca-
lização municipal é o grande número de fios de opera-
doras de serviços de comunicação, arrebentados e pen-
durados com frequência por vias públicas em São Se-
bastião do Paraíso. Além de enfearem a cidade, há ain-
da o lado mais preocupante, ou seja, de ocasionarem
acidentes.

RECORRENTE
Na manhã desta terça-feira (1/9) na rua Pimenta de
Pádua, no Parque da Lagoinha um desses fios arre-
bentados causou transtornos. Estava sobre o leito da
rua, engastalhou em carros e motos, ao ponto do trân-
sito ficar paralisado por alguns minutos. Por alguns
dias, quem passou pela avenida Monsenhor Felipe viu
fio de uma operadora (sabe-se lá qual), dependurado
em um cruzamento.

LICENÇAS POLÍTICAS
Conforme portarias publicadas no Jornal Oficial do Mu-
nicípio, de São Sebastião do Paraíso, edição de 1º de
setembro, foram listados servidores municipais que pe-
diram afastamento de seus respectivos cargos em fun-
ção da participação na disputa eleitoral com pleito em
15 de novembro.  A lista tem pelo menos 15 nomes de
possíveis candidatos a vereador, sendo que pelo  um
concorre ao cargo de prefeito. De acordo com a legis-
lação devem retornar ao trabalho no dia 16. Os que
forem eleitos deverão licenciar-se novamente a partir
da próxima legislatura ou mandato que inicia-se em 1º
de janeiro de 2021.

PASSIVIDADE
Dados divulgados pelo IBGE sobre a população de São
Sebastião do Paraíso, onde se fala em pouco mais de
71 mil habitantes foi considerada a piada do ano, e
motivou, como em divulgações anteriores daquele ins-
tituto, observações jocosas. Algumas questionaram a
passividade de autoridades do município, de quem se
esperava ações de pronto, na busca para contestar o
descalabro.

CÁLCULO
Oportuno lembrar que é a partir da “estimativa”
populacional divulgada pelo IBGE é que o Tribunal de
Contas da União procede os cálculos de coeficientes
do Fundo de Participação dos Municípios (FPM). Em
2018, conforme o IBGE divulgou, a população em Pa-
raíso diminuiu.

CULTURAL
A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso criou o Sis-
tema de Informações e Indicadores Culturais do muni-
cípio. A iniciativa tem por objetivo gerar informações e
estatísticas da realidade cultural local com cadastros
e indicadores construídos a partir de dados da locali-
dade. Nele vão constar bens, serviços, infraestrutura,
investimento, produção, acesso, consumo, agentes,
programas, instituições e gestão cultural entre outros.

ATRIBUIÇÕES
Entre as funções do Sistema de Informações e Indica-
dores Culturais,  constam atividades relacionadas a
coletar, sistematizar e interpretar dados, fornecer
metodologias e estabelecer parâmetros à mensuração
da atividade do campo cultural e das necessidades so-
ciais por cultura, que permitam a formulação,
monitoramento, gestão e avaliação das políticas públi-
cas de cultura e das políticas culturais em geral, verifi-
cando e racionalizando a implementação de Política
de Cultura nos prazos previstos.

NÃO FALTA DIÁLOGO, FALTAM PROPOSTAS
OPINIÃO

CANDIDATO
A PREFEITO:

só querer não basta
(Reprodução)

Eleições Municipais às
portas (ainda duvido que
aconteçam), mas, em se tra-
tando de principalmente, não
há como certas coisas. Que-
ro dizer: estamos cancelan-
do tantos eventos de vital
importância, pelo combate
ao novo Coronavírus, por
que este não, senhor Minis-
tro Presidente do TSE?

O que leva um cidadão,
cidadã, político de carreira,
ou não, a querer ser prefeito
de sua cidade? Lançando um
breve olhar sobre Jacuí, já se
ouve, aqui e ali, burburinho,
agito, sobre futuros preten-
sos candidatos. Bem, vamos
explorar ideias sobre o tema:
época de crise política bra-
va, eleitor no Brasil, hoje,
mais consciente e descrente
dos políticos em geral e, ain-
da assim, surgindo os candi-
datos?!

Continuando a explorar...
Ser prefeito, chefiar o Poder
Executivo municipal... E
quais são as características
necessárias? "Para ser um
prefeito, é necessário que o
indivíduo entenda as raízes
dos problemas sociais e ur-
banos, tenha noções da his-
tória do país e do estado.
Além disso, o prefeito preci-
sa entender da economia e do
contexto em que o municí-
pio está inserido para conse-
guir administrá-lo correta-
mente. Conceitos de direito
e de legislação também são
importantíssimos, inclusive
para saber fazer reivindica-
ções.

"Outras características:
honestidade, vontade de aju-
dar a resolver os problemas
sociais pró-atividade, res-
ponsabilidade, capacidade de
observação, capacidade de
falar em público, capacidade
de distinguir prioridades, ca-
pacidade de organização, di-
namismo, metodologia, con-
centração, disciplina, espíri-
to de liderança, comprome-
timento".

Ainda quer ser prefeito?!
Bom salário para cumprir
tudo isso, hoje, tem. Vale lem-
brar que antigamente era mais
difícil. Sabe, os prefeitos e
vereadores mantinham suas
atividades profissionais e cui-
davam do município por li-
vre vontade de servir. Cami-
nhavam, lado a lado, autori-
dades e comunidades, e iam
resolvendo os problemas di-
retamente. O vereador era
voluntário, não recebia nada
por isso.

Espere! Os tempos mu-
daram! E os tipos de proble-
mas são outros, e mais difí-
ceis. Sim! Hoje, além da im-
placável LRF - Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal, os re-
presentantes eleitos são co-
brados pelos atentos eleito-
res mais conscientes, e sa-
bedores do que seja uma ad-
ministração, por conta do
desenvolvimento que impera
numa sociedade civil. Ser
prefeito é lidar com situações
adversas Com a palavra, os
pré-candidatos.
FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente

da APC Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Comece o dia sorrindo!
Essa atitude está repleta de poder
mesmo com todos os tropeços
você é capaz de se reerguer.

Sorria, sorria a todos que encontrar
o sorriso traz paz interior
e promove o bem estar
a todos que nele acreditar!

O sorriso nos faz vencer obstáculos
enche nos de amor e felicidade
ele leva qualquer ser humano
em direção à  prosperidade!

Um sorriso não custa nada
experimente, tente...sorrir é saber
que, apesar desta vida sofrida
tudo tem o tempo certo para acontecer.

BERNADETE AGUIAR
MEMBRO EFETIVO DA ACADEMIA PARAISENSE DE CULTURA

REFLEXÃO

LIONS CLUBE
CULTURAL
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Guilherme da Cunha

A reforma da Previdência de Minas Gerais foi
protocolada pelo governador Romeu Zema na
Assembleia no dia 23 de junho deste ano, há exatos
dois meses e uma semana. Desde então, ela já passou
pela análise de cinco comissões diferentes e foi discuti-
da em nove reuniões. Passou, também, por duas audi-
ências com convidados e um seminário com duração de
uma semana e mais de 17 horas de debates que con-
tou com a presença de deputados, de representantes
do governo e de todos os sindicatos de servidores pú-
blicos que tiveram interesse em participar. Apesar dis-
so, há dois meses e uma semana deputados que se
opõem ao projeto têm repetido que a reforma não pode
avançar porque está faltando diálogo.

Minas se destaca em comparação com outros esta-
dos do Brasil em tempo de tramitação e número de reu-
niões para discussão e debates de sua reforma da Pre-
vidência. Tomando como referência dois estados cujos
representantes foram convidados pela Assembleia de
Minas para expor suas experiências, Bahia e Rio Gran-
de do Sul, a comparação deixa mais do que evidente
como aqui é onde está havendo maior oportunidade de
diálogo e debate.

Na Bahia, governada por Rui Costa (PT), que é do
mesmo partido de boa parte daqueles que insistem em
dizer que falta diálogo em Minas, a reforma da Previ-
dência tramitou e foi aprovada em apenas duas sema-

nas, em pleno recesso parlamentar e com as galerias
do plenário fechadas. No Rio Grande do Sul, governa-
do por Eduardo Leite (PSDB), a reforma tramitou e foi
aprovada em um mês e cinco dias.

Mesmo comparando com outros projetos polêmicos
que tramitaram pela própria Assembleia de Minas este
ano, fica evidente como a reforma da Previdência se
destaca pelo amplo debate. A proposta de reajuste sa-
larial para servidores foi aprovada em dois turnos pela
Assembleia em apenas duas semanas, com intenso
apoio daqueles que hoje dizem que a reforma da Previ-
dência, há dois meses em tramitação, estaria sendo
conduzida “a toque de caixa”.

Onde a reforma da Previdência passou mais tempo
foi na Comissão de Trabalho e Previdência, presidida
pelo deputado Celinho do Sintrocel (PCdoB) e com mai-
oria de membros do bloco de oposição. Nela, após um
mês de análise e duas audiências com convidados, não
foi produzida uma única emenda ou sugestão de melhoria
para o texto. Simplesmente se opinou pela rejeição do
projeto.

Fica evidente que não falta diálogo ou espaço para
debate. Falta apenas apresentação de propostas por
quem se opõe à reforma e insiste em repetir isso.

(Hoje em Dia 31/08/2020).

Guilherme da Cunha - Advogado pós-graduado em Direito Tributário

e dep. estadual pelo Novo/MG. Vice-líder do governo na ALMG

Resumo: INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO
MUNICÍPIO DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO-INPAR - MG Processo
de Licitação 06/2020, modalidade Pregão Presencial nº 01/2020, tipo
“MAIOR OFERTA” Objeto: Contratação de Instituição Financeira Pública
ou privada para prestação de serviços bancários, para o pagamento de
folha dos servidores ativos, aposentados, pensionistas, estagiários e
contratados do INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO
MUNICÍPIO DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO e para pagamento de
fornecedores e credores, excetuando-se movimentação de recurso em que
haja previsão legal, contratual e judicial, para movimentação em outras
Instituições Financeiras. A abertura será dia 25 de Setembro de 2020 às
15:00hs. O Edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se à disposição no SITE: www.inparssp.mg.gov.br e
na Sede do Instituto AV: Ângelo Calafiori, 1005, bairro Mocoquinha - São
Sebastião do Paraíso - (35) 3558-4816, diariamente das 11:30 as 16:30hs,
onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos, São Sebastião do Paraíso
- MG, 01 de Setembro de 2020. Maria Imaculada Bicego Silva Pregoeira.

Academicamente bem su-
cedido, culto, letrado, bom e
confiável. Exemplo inabalável,
suas virtudes florescem na
seara da honestidade. Cultor
dos princípios éticos e morais
que o dignificam dentro e fora
do convívio social. Dotado de

Nelson de
Paula Duarte

exemplos e virtudes. Digno de
louvores, convicto de que nada
exerce domínio sobre ele, a
maldade jamais o alcança.

Parabéns, felicidades, saú-
de e paz, que a vida lhe sorria
a cada amanhecer!

Laércio Felício da Silva e Família

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais homologa e firma ARP ref. ao
Proc. nº 233/2020, Preg. Pres. nº 24/2020, R.P. nº 09/2020, cujo objeto
é “Registro de Preços para eventuais aquisições de óleos lubrificantes, graxas,
fluídos e materiais de limpeza automotiva”, com as empresas: WEST PARTS
PECAS E LUBRIFICANTES EIRELI, CNPJ 27.614.905/0001-08, pelo
valor global de R$ 15.541,20; MAXIMO PECAS & PRODUTOS LTDA -
EPP, CNPJ 04.335.223/0001-60, pelo valor global de R$ 5.460,00; J.E.S -
AUTO PECAS E ACESSORIOS EIRELI, CNPJ 31.773.747/0001-06, pelo
valor global de R$ 3.202,25; SONIA BERNARDES DA SILVA CARVALHO,
CNPJ 31.540.137/0001-62, pelo valor global de R$ 17.985,00; AMP
MECANICA DE AUTOS EIRELI - EPP, CNPJ 14.661.146/0001-92, pelo
valor global de R$ 23.692,50; Ratifica e firma Contrato ref. ao Proc. nº
287/2020, Inex. nº 13/2020, Cred. Nº 04/2020, cujo objeto é “Seleção e
possível contratação de pessoa(s) jurídica(s) para realização de exames para
detecção de coronavírus (2019-nCov), utilizando de PCR em tempo real”,
com a empresa: SILVANA ELIAS GOMES, CNPJ 19.040.099/0001-83,
pelo valor global de R$ 84.000,00. Itamogi/MG – 01/09/2020 - Ronaldo
Pereira Dias - Prefeito Municipal
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DivulgaçãoA Santa Casa de Misericór-
dia de São Sebastião do Paraí-
so realiza desde ontem, 1º de
setembro uma campanha de
conscientização e prevenção
sobre o suicídio, denominada
"Setembro Amarelo". Em en-
trevista ao Jornal do Sudoeste
a psicóloga, Bruna Pádua Silva
e o enfermeiro e coordenador
da equipe multidisciplinar do
hospital, Tobias Divino dos
Santos falam sobre o trabalho
que é realizado e da importân-
cia de se ter acolhida e ofere-
cer atendimento. Somente em
2018 foram registradas pelo
menos 87 tentativas de suicí-
dio e agora no ano de 2020, em
tempos de pandemia, a situa-
ção se agravou é o que reve-
lam as estatísticas locais.

O Setembro Amarelo é uma
campanha de prevenção do
suicídio que tem por objetivo
conscientizar as pessoas sobre
a importância de se falar sobre
o assunto e entender as ques-
tões que geram sofrimento,
sabendo que é possível, sim,
prevenir o suicídio. No mun-
do, por ano, quase 800 mil pes-
soas cometem suicídio e a si-
tuação é apontada como a
quarta causa mais comum de
morte entre os jovens. Segun-
do especialistas, nove em cada
dez casos poderiam ser evita-
dos se a pessoa buscasse aju-
da ou se os sinais do problema
fossem melhor avaliados.

Conforme a psicóloga Bru-
na Pádua Silva, a campanha
Setembro Amarelo é uma ini-
ciativa que ganhou cunho in-
ternacional e nacional. Muito se
trabalha seguindo as normas da
Organização Mundial da Saú-
de (OMS) que aponta para o
suicídio como uma questão
muito grave de saúde coletiva.
"É muito importante que a gen-
te tenha espaço para poder con-
versar a respeito e principal-
mente buscar a prevenção",
comenta.

Neste ano a Santa Casa de
Misericórdia em Paraíso pre-
tende realizar um trabalho bem
intenso de envolvimento de
toda a comunidade. "Aqui no
hospital, neste ano, utilizamos
como símbolo da nossa cam-
panha o girassol que tem toda
a simbologia de ser uma flor
que está ao redor do sol e lem-
bra o nosso paciente, que des-
de o momento em que ele en-
tra aqui, nestes casos, devemos
estar prontos a oferecer um
espaço em que nós podemos
encontrar formas dele ter um
apoio e um acolhimento, bus-
car toda esta rede de apoio",
explica a psicóloga.

O trabalho teve início com
a inauguração de um jardim
simbólico de girassóis na ma-
nhã de ontem na Santa Casa.
O espaço também terá um im-
portante marco relacionado ao
número de casos relacionados
a 2019. "Infelizmente temos
números altos referentes a nos-
sa região e conforme os dados
do ano passado foram 87 ca-
sos, somente de situações que

Santa Casa faz campanha 'Setembro Amarelo'
para prevenção ao suicídio

chegaram até nós aqui", obser-
va. Bruna ressalta que a quan-
tidade de casos pode ser ainda
muito maior considerando que
há várias outras situações
subnotificadas. "Na verdade
este é um número alarmante,
mas que na realidade, ele pode
ser um pouco maior do que
isso", diz.

Para o coordenador da equi-
pe multidisciplinar da Santa
Casa, Tobias Santos, nos últi-
mos anos tem havido oscila-
ções crescentes na quantidade
de casos de suicídios e de ten-
tativas. "Percebemos com o
passar do tempo que esta mé-
dia acaba crescendo, e é uma
situação que muito nos preo-
cupa", alerta. Ele ressalta, no
entanto, que o trabalho de
educativo tem funcionado
como forma de prevenção
quanto ao aparecimento de no-
vos casos. "Um dos pontos que
a gente conseguiu para quebrar
este número que vem aumen-
tando é a educação, usada
como principal meio para con-
seguirmos atingir estas víti-
mas", aponta.

O enfermeiro frisa que até
certo tempo atrás existia um
tabu muito grande na socieda-
de quando se falava em tenta-
tivas e em suicídios consuma-
dos. "Hoje este tabu vem sen-
do quebrado e um dos princi-
pais fatores para conseguirmos
romper esta cadeia, além da
educação, é sabermos orientar
estas pessoas, tratá-las e assim
conseguirmos ajudá-las para
que elas não cheguem a come-
ter este ato", destaca. Tobias
afirma que "muitas vezes estas
pessoas são julgadas erronea-
mente por atentarem contra a
própria vida, mas na verdade
não sabem a verdadeira causa,
porque a pessoa só chega a ten-
tar o autoextermínio a partir de
um sofrimento muito grande".
Este é o principal objetivo de
se trabalhar a educação da po-
pulação e quebrar a cadeia do
preconceito, dos julgamentos e
de outras causas das tentativas
e dos suicídios ocorridos, fa-
zendo com que estes números
diminuam todos os anos e não
deixar isso aumentar.

INDICAÇÕES

De acordo com a psicólo-
ga Bruna o suicídio é um fenô-
meno muito complexo e muito
atuarial, o que isso significa não
é só um fator que é identifica-
do para fazer a compreensão
do quadro do paciente. "É pre-
ciso entender que existem al-
guns fatores de risco. Então,
havendo uma conversa, um
diálogo já é importante para que
as pessoas se atentem a estes
fatores. Hoje a Associação Bra-
sileira de Psiquiatria traz como
correlação a existência de al-
gum transtorno mental, então,
96% dos casos têm algum
desencadeante relacionado a
transtornos mentais que não
estão em tratamento. É uma
situação que esbarra bastante

na questão da saúde mental, e
também possibilita que a gente
identifique outros fatores", opi-
na.

Ela cita ainda que nos mo-
mentos de crise, por exemplo,
como o da pandemia que está
sendo vivenciada, é um mo-
mento que deixa as pessoas
muito inseguras, com medo e
isso pode ser desencadeante.
"Muitas pesquisas relatam e
trazem esta correlação referen-
te a momento de crise, de de-
sastres, eles podem mobilizar
bastante. Há outros fatores
também como fazer uso
abusivo de álcool e drogas. Al-
gumas parcelas da população
encontram em vulnerabilidade,
isso tudo pode aumentar a in-
cidência", esclarece. Também
se já houve uma tentativa ante-
rior este é um dos maiores fa-
tores de risco e a repetência
desta ação, como o apresentar
um histórico anterior de tenta-
tiva é também um fator que os
médicos precisam ficar sem-
pre atentos.

Bruna revela que durante a
pandemia houve sim um au-
mento de tentativas, de suicí-
dio. "É algo que as pesquisas
já vêm mostrando em avalia-
ções anteriores, como eu dis-
se, em momentos de desastres,
de crise, é esperado um aumen-
to nas tentativas e infelizmente
na execução também, então o
aumento do suicídio ele é visí-
vel também nestes momentos",
observa. Conforme a psicólo-
ga as estatísticas mostram que
a quantidade de tentativas nes-
te período de pandemia equi-
para-se quase ao total de ca-
sos registrados durante o ano
passado inteiro. "A gente per-
cebe o quanto influencia e mais
uma vez na saúde mental, o
quanto é importante a gente
falar de suicídio, mas também
falar da importância do cuida-
do com a saúde mental são si-
tuações que estão muito atre-
ladas", completa.

AJUDA

Segundo Tobias ao perce-
ber alguém precisando de aju-
da e atendimento é importante
buscar apoio não só na famí-
lia. "Existem situações em que
a pessoa está se isolando, ou
apresente algum outro indício,
com pensamentos negativos, é
importante procurar a orienta-
ção dos especialistas para se ter
um diagnóstico, o quanto mais
precoce melhor de ser trata-
do", ressalta. São detalhes
como estes que a campanha
Setembro Amarelo vai buscar
evidenciar. "Vamos trabalhar
isso inclusive com nossos fun-
cionários, através de uma roda
de conversa que realizaremos
e está sendo organizada, obser-

vando as normas de distan-
ciamento e para isso estamos
buscando um local arejado.
Daremos abertura aos nossos
colegas de trabalho e todos os
nossos colaboradores", acres-
centa.

Neste sentido já estão sen-
do mobilizadas as duas psicó-
logas institucionais do hospital,
mais uma terceirizada especia-
lista nesta área de atendimen-
to. Elas desenvolverão um tra-
balho com os funcionários para
orientá-los e percebê-los e
ajudá-los de alguma forma ao
detectar alguma mudança no
comportamento, na sua con-
versa. "Isso tudo é muito im-
portante", assegura o coorde-
nador.

Bruna Silva enfatiza que o
trabalho preventivo deve ocor-
rer também durante outras épo-
cas do ano. "Este é um traba-
lho complexo e precisa estar
sempre em várias esferas.
Muito importante que tenhamos
estas discussões não só em um
mês do ano, que sejam cam-
panhas, ações que possam ser
praticadas durante o ano todo
e isso em todas as esferas des-
de a parte educativa, de saúde,
de proteção", enumera. Ela des-
taca a importância de haver
uma rede de atendimento dis-
ponível a todo momento para
oferecer suporte não só na par-
te de prevenção, como nos de-
mais cuidados. "Este paciente
que chega aqui para nós, iden-
tificamos muito nele a questão
da saúde mental que infeliz-
mente é uma questão muito
cara para a saúde, há falta de
investimentos".

As barreiras enfrentadas
para o cuidado com a saúde
mental são entraves que atra-
palham bastante. "É preciso
pensarmos de maneira mais
ampla também, cuidar da po-
pulação através da saúde men-
tal, fazer ações em conjunto
com a população e conscien-
tização". Outro ponto mencio-
nado é trabalhar com os fami-
liares na observação se está ten-
do alguma alteração de humor,
de comportamento e compre-
ender que falar de suicídio é
algo que é preciso cada vez
mais. "Há quem pense que fa-

lar sobre vá incentivar, mas,
não é, na verdade é uma forma
da gente poder acolher".

O mundo competitivo e
impositivo também influencia
neste quadro. "Estamos numa
sociedade que preza muito pelo
positivo, ter sucesso, tem que
estar tudo bem e acaba não de-
ixando espaço para o não estar
bem. Neste momento, passa-
mos por um momento difícil,
então é preciso falar sobre o que
não está bem, sobre o que in-
comoda", salienta. Importante
criar uma cultura de acolhimen-
to para estas questões também
porque só assim é possível con-
seguir atingir esta camada para
que não precise chegar ao pon-
to extremo, da internação. "En-
tão com relação aos pacientes
daqui temos uma preocupação
muito grande com o depois.
Aqui ele vai receber todo o cui-
dado necessário, mas nós pen-
samos no encaminhamento, no
sobre o depois, sempre entra-
mos em contato com a rede de
saúde mental para que ela pos-
sa acompanhar este paciente,
sempre pensamos neste traba-
lho pós"

Tobias reforça que não adi-
anta apenas ter o lado curativo
e é preciso entender que todo
indivíduo que tenta uma vez ele
pode ter uma recaída e tentar
uma segunda ou terceira vez.
"Por isso a importância deste
trabalho que é realizado em

conjunto com a rede que abran-
ge o CAPS, o Hospital Gedor
Silveira, e outras redes de aten-
ção que nos dão este apoio para
dar continuidade no trabalho".
Além disso, o trabalho da psi-
cologia é apontado como mui-
to importante no hospital, por-
que às vezes pode-se até iden-
tificar possíveis vítimas de ten-
tativas de suicídio numa abor-
dagem que é feita com os pa-
cientes internados aqui que fo-
ram ao hospital por outros
motivos. "É no acolhimento, ou
mesmo numa conversa elas
acabam levantando isso e o
encaminhamento já é iniciado
a partir do hospital mesmo".

Outro indicativo apurado
através dos casos atendidos
refere-se a faixa etária. "Estu-
dos da OMS revelam que nos
últimos anos todas as faixas
têm sido atingidas, mas há um
maior risco entre pessoas com
idade entre 15 e 29 anos. "São
pessoas que estão em mudan-
ça. Percebe-se que o adolescen-
te é invadido por muitas ques-
tões de vida como a escola.
São variáveis que são geradas
principalmente em momento de
crise, então muitos estão pas-
sando por dificuldade em rela-
ção a trabalho, desemprego,
relacionamentos e isso tudo
pode gerar tanto um transtor-
no mental, como a depressão,
a bipolaridade, que são os mai-
ores transtornos identificados
que acarretam o suicídio", des-
creve Bruna.

Tobias alerta a população a
sempre procurar acolher da
melhor forma possível a pes-
soa que tem potencial risco
para a tentativa de suicídio.
"Não devemos julgar. A dica é
sempre oferecer apoio e, pro-
curar profissionais qualifica-
dos", indica. A psicóloga Bru-
na reitera a importância de se
falar a respeito do tema suicí-
dio, e principalmente criar es-
paço de diálogo e de acolhi-
mento. "Que possamos criar
espaços para que seja dito, por-
que muitas vezes acaba acon-
tecendo, porque não foi dito,
não houve espaço para acolhi-
mento daquilo que dói é difí-
cil", completa.

Ela finaliza pedindo que haja
empatia. "Isso se dá a partir da
conscientização de falar a res-
peito da temática o Setembro
Amarelo é um momento para
que a gente possa refletir e que
esta reflexão possa ser levada
a outras instâncias também",
finaliza.
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Entretanto
Renato Zupo *

COTAS RACIAIS ELEITORAIS
O TSE com o ministro Roberto Barroso à frente começa a

discutir a criação de cotas raciais também para candidatos
negros – isto, evidente, com reflexos imediatos na destinação
de verbas para as respectivas candidaturas. Barroso foca no
resgate de dívidas históricas ao politizar a discussão. Já eu,
humildemente, cá da minha tribuna modesta, aposto no
populismo e na fragilização cultural dos afrodescendentes,
que não precisam destes ajustes sociais e ações positivas para
se expressar e exercer seus direitos políticos plenos. As
campanhas, principalmente nas eleições municipais, são baratas
o suficiente para não deixar que dinheiro, público ou privado,
influencie na propaganda política e via de consequência na
livre manifestação da vontade popular através do voto. O negro
é a única minoria brasileira que, na verdade, corresponde a
mais de 40 por cento de nossa população. Em algumas cidades,
aliás, afrodescendentes são maioria.  Ou seja, estamos
destinando cotas para a maioria dos brasileiros.
Matematicamente não se explica. Politicamente sim – mas
não é boa a conclusão a que se chega.

O DIREITO ‘A PRIVACIDADE
Todos possuímos a garantia do resguardo da vida privada,

inclusive aqueles que são homens ou mulheres públicos,
celebridades, gestores, políticos, etc... Relativiza-se essa
privacidade quando a pessoa é famosa, ou quando é fato
jornalístico, mas ainda assim há, ou deveria haver, um nicho
inexpugnável à mídia que possa proteger-nos todos nos nossos
porões mais obscuros, de nossas mazelas mais
constrangedoras. Pois bem. Sara Winter quebrou todos estes
paradigmas ao divulgar nome e dados de uma menor abusada
sexualmente, com tenros dez anos de idade, grávida e que
depois foi submetida a um procedimento cirúrgico de aborto
legal. A situação da criança já é por si só debilitante, deplorável,
trágica, para ser fustigada em público por motivos políticos
ou religiosos.  E Sara, ao proceder desta maneira, justifica em
parte as sete pragas do Egito que se abateram sobre ela depois
que resolveu brigar publicamente com Ministros do STF.
Quem age assim  não usa bem da liberdade de expressão que
a Constituição nos garante a todos. O Ministério Público
Capixaba agora quer condena-la a indenizar a criança e seus
familiares, e não está errado.

O FASCISMO
Curioso, para Umberto Eco, era o fato de que o termo

“fascismo” tenha atingido a posteridade e não ficado adstrito
aos camisas negras do líder italiano Benito Mussolini, conforme
sua origem histórica. O mesmo não se deu com o “nazismo”,
que restou datado aos seguidores de Hitler. Os fascistas, ao
contrário e para Umberto Eco, perseveram com outras
roupagens distintas, mas com traços comuns: o
conservadorismo que evoca o passado tradicional, a
militarização, a polarização do discurso político, a distorção
religiosa. Sempre que estes sintomas vicejam em um governo,
há fascismo mal disfarçado, segundo o saudoso filósofo
italiano. Ou seja, ele vive entre nós, e dirão alguns,
principalmente entre nós brasileiros e entre os americanos,
por  conta dos respectivos presidentes de cada uma destas
duas grandes nações. Não posso concordar com isso: proceder
dessa maneira é considerar a todos que não sejam de esquerda,
fascistas! É uma simplificação absurda, como dizer que todo
sujeito de esquerda é comunista. Mas esse entendimento vem
prevalecendo no meio de muita gente boa, incluindo-se juristas
e juízes.  Por exemplo, em decisão recente, o STF impede o
governo Bolsonaro de monitorar servidores que seriam
“antifascistas”, isto é, de esquerda. Lamento dizer, há engano
grosso aqui: o governo pode “monitorar” o que bem quiser,
respeitando a vida privada das pessoas, e ser contrário ao
presidente não significa ser “antifascista”. Aliás, não vejo em
Bolsonaro ou Trump características fascistas. Ambos
respeitam a Constituição, são contidos por outros poderes da
República, e seguem limitando-se ao exercício do cargo,
conforme as cortes de justiça permitem.

PAÍS BÉLICO
Posso portar armas de fogo, porque sou magistrado, mas

nem por isto sou adepto da disseminação delas no Brasil com
base no mau exemplo norte americano. Nossa latinidade, nosso
sangue quente, não combina com essa proliferação de gente
armada. Portar arma significa portar uma cobra domesticada
que pode dar bote a qualquer momento, significa não se
embriagar portando arma, não andar ostensivamente armado,
deixar sempre arma longe de crianças e adolescentes, se
qualificar e capacitar constantemente para seu manuseio.
Enfim, exige uma disciplina que não é própria a nós brasileiros.
Prefiro que as coisas permaneçam como estão: acesso
controlado e equilibrado a armas de fogo de uso permitido a
cidadãos treinados, habilitados e que possuam boa reputação
e passado irrepreensível. Aumentar o acesso às armas e o
direito ao seu porte irrestrito mesmo a estas pessoas também
não é necessário e é uma pauta que não é mais urgente, diante
de tanta emergência social que vivenciamos.

O DITO PELO NÃO DITO
“Os fascistas do futuro se chamarão a si mesmos de

antifascistas”. (Winston Churchill, político inglês).
RENATO ZUPO – Magistrado, Escritor.

Luiz Carlos Pais

Ao revisitar lugares his-
tóricos de São Sebastião
do Paraíso, polo cafeeiro
do Sudoeste Mineiro, é pos-
sível localizar anotações
sobre a existência de uma
exuberante lagoa de águas
cristalinas, contornada por
frondosos bosques e cam-
pos distantes cerca de 300
metros, para o lado dos fun-
dos do antigo cemitério pa-
roquial. Tomando como re-
ferência a atual praça Co-
mendador João Alves,
construída no terreno do
antigo cemitério, no mesmo
espaço, encontra-se o Par-
que da Lagoinha dos nos-
sos dias. Ao longo do tem-
po, com as sucessivas mu-
danças e urbanização da
região, houve acentuada
diminuição do volume de
água e a lagoa ficou redu-
zida à metade da extensão
descrita em antigos docu-
mentos. A existência dessa
lagoa encontra-se descrita
no Almanaque Sul Mineiro,
publicado na cidade de
Campanha, no ano de
1874.

É um lugar especial
para muitos paraisenses,
trazendo lembranças de
outrora, cujas imagens di-
gitais são disseminadas
hoje pelas redes digitais de
comunicação, tal como a
Gazeta Paraisense. Era um
local de pescaria, de pique-
nique e de fazer passeios
de canoa. Com a transfe-
rência da sede do municí-
pio de Jacuí para o distrito
de São Sebastião do Para-
íso, instituída pela lei pro-
vincial no 1641, de 13 de
setembro de 1870, a fre-
guesia foi elevada à cate-
goria de vila. Três anos de-
pois, a lei provincial no

2042, de 1 de dezembro de
1873, elevou a vila à cate-
goria de cidade, cujo pro-
gresso era então noticiado
em jornais da época, com
destaque para a existência
de terras férteis para a
abertura de fazendas de
café. Razão pela qual, o di-
retor do referido Almanaque

CRÔNICA HISTÓRICA
Lagoinha de outros tempos

Lagoa de São Sebastião do Paraíso, cuja existência
está registrada em documetnos do final do século XIX

enviou um cronista especi-
al para testemunhar os as-
pectos gerais da cidade.

O cronista registrou que
a bela lagoa paraisense ti-
nha cerca de 200 braças de
comprimento. Uma exten-
são considerável, pois a
antiga unidade de “uma
braça”, usada pelos portu-
gueses, correspondia apro-
ximadamente a 2,2 metros,
no atual sistema decimal de
medidas. Havia algumas
chácaras e pastos nas pro-

ximidades da grande lagoa,
onde tropeiros e viajantes
deixavam seus animais para
o descanso necessário,
depois de longas e exausti-
vas viagens.

Um pouco mais acima,
onde foi aberta a Rua dos
Italianos, era o local onde
os fazendeiros deixavam
seus carros de bois estaci-
onados, enquanto percorri-
am o comércio da cidade.
Razão pela qual, nessa re-
gião, imigrantes italianos

abriram uma grande serra-
ria e carpintaria, onde, en-
tre outros serviços, faziam
o conserto e a manutenção
de carros de bois, carroças
e carretões.

Na década de 1960, nos
tempos de minha infância,
a grande lagoa se estendia
entre a Avenida Delfim
Moreira e a rua Pimenta de
Pádua, sendo dividia em
duas partes, devido ao
aterro feito pela prefeitura
para abrir a continuação da
Rua Placidino Brigagão. Até
o final da década de 1950,
a referida via pública termi-
nava no muro entre o Insti-
tuto Monsenhor Felipe e o
Colégio Paula Frassinetti e
sua abertura foi objeto de
uma querela política, que
chegou agitar e dividir a
população local. Posterior-
mente, uma parte da anti-
ga lagoa foi aterrada e no
terreno foi construída a se-
gunda Estação Rodoviária
da cidade, em frente ao atu-
al prédio da Prefeitura Mu-
nicipal. Prestes a comemo-
rar, no próximo ano, o se-
gundo centenário de funda-
ção do arraial e construção
da primeira capela, com
este registro esperamos
contribuir no desafio social
e coletivo de recompor me-
mórias e histórias da nossa
querida São Sebastião do
Paraíso.

Antiga lagoa de São Sebastião do Paraíso, dividida pelo
aterro para a abertura da rua Dr. Placidino Brigagão

que terminava no Colégio Paula Frassinetti

A Sicredi das Culturas RS/
MG realizou na noite desta
quinta-feira, 27, encontro de
coordenadores de núcleo para
apresentação dos resultados
econômicos e sociais da coo-
perativa deste primeiro semes-
tre do ano. Em função da pan-
demia do Coronavírus, o mo-
mento foi realizado de forma
virtual, com transmissão pelo
Youtube. A partir destes mo-
mentos, a instituição financei-
ra cooperativa reforça seu mo-
delo de atuação participativo,
democrático e transparente.

Até junho de 2020, a Sicre-
di das Culturas RS/MG con-
tabilizou mais de R$ 2 bilhões
em recursos administrados. A
carteira de crédito da institui-

Sicredi apresenta resultados
do primeiro semestre para
coordenadores de núcleo

ção financeira cooperativa
soma mais de R$ 845 milhões
e o patrimônio líquido ultrapas-
sou a marca R$ 255 milhões.
O resultado líquido acumula-
do no período é R$ 26,2 mi-
lhões, 14,25 % a mais do que
no mesmo período do ano pas-
sado.

Durante a transmissão, o
presidente da cooperativa,
Antenor José Vione, destacou
o papel que os coordenadores
e coordenadoras de núcleo de-
sempenham na Sicredi das
Culturas RS/MG, “Nossa coo-
perativa é de todos e além de
donos do negócio, são os co-
ordenadores de núcleo que nos
trazem a realidade entre os as-
sociados, o que precisa e que

pode ser melhorado, sugestões
e críticas. São eles que nos tra-
zem diferentes olhares sobre o
nosso dia a dia. Na nossa coo-
perativa, os coordenadores e
coordenadoras de núcleo de-
sempenham um papel de lide-
rança e encontram aqui um
canal de comunicação contí-
nua”.

A partir dos encontros de
coordenadores, a instituição fi-
nanceira cooperativa proporci-
ona momentos de troca de
ideias, conhecimento, opiniões
e experiências. Desta vez, a
ocasião contou com a partici-
pação especial do advogado e
conselheiro de administração
certificado pelo IBGC, Ademar
Schardong. O profissional atua

nas áreas societária, financeira
e de governança e sua carreira
foi dedicada ao cooperativismo
de crédito.

Schardong participou da
fundação e também presidiu a
Cooperativa Central de Crédi-
to do Rio Grande do Sul e foi
presidente do Banco Coopera-
tivo Sicredi (primeiro banco
cooperativo brasileiro). Condu-
zido pelo do diretor Executivo
da Sicredi das Culturas RS/MG,
Roque Enderle, Schar-dong
participou de bate-papo sobre
os efeitos da pandemia no pro-
cesso de retomada da econo-
mia, bem como, sobre os de-
safios e oportunidades para as
cooperativas de crédito.

por Raíza Goi Borba

Em tela, Ademar Schardong,
Roque Enderle e Antenor Vione

Em tela, Ademar Schardong,
Roque Enderle e Antenor Vione

FOTOS: Reprodução
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada
R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.
PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2
R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,
banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,
cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,
energia elétrica, pasto, região da imagem São
Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 55 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,
R$ 55 mil 02 casa simples, para aluguel, 01 qto, sala, cozinha,

banheiros soc., lavand
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh

soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.
R$ 135 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag
R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag
R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag
R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag 03 autos, lavand,
R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand,
R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag div. automóveis.
R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terr 300m2
R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos

(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem, troca-
se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila Helena

R$ 175 mil Casa Bairro São Judas, prox.igreja São Judas, 03
qtos (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
terr. 300m2

R$ 280 mil Casas Jd Rosentina, 03 qtos(01 suíte), sala, copa-
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia
cob., área lazer com banh. E cômodo

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

Uma batida policial na noite
de domingo (30/8), por volta
das 22h, em local com aglo-
meração de pessoas, terminou
com a prisão de um suspeito,
de 28 anos, que estaria reali-
zando comércio ilícito de dro-
gas. A batida foi realizada na rua
Florentino Cândido de Rezende,
no bairro Alto Bela Vista.

Conforme a PM, informa-
ções davam conta de que no
local vinha acontecendo aglo-
merações de pessoas com
frequência e que, ainda, ocor-
ria tráfico de drogas. Um sus-

Batida policial
em local com
aglomeração
termina com

prisão por tráfico

peito, de 28 anos, que estaria
de posse da droga, foi preso
durante a batida.

Segundo a polícia, ao rece-
ber ordem de parada, o rapaz
retirou um invólucro do bolso
e arremessou na rodovia MGC-
491, tentando fugir, mas foi
alcançado e abordado pelos
militares.

No pacote havia 11 buchas
de maconha. Diante do flagran-
te, o suspeito foi preso e enca-
minhado à Delegacia de Polí-
cia, com os materiais apreen-
didos.

Reproduçao

Um homem de 38 anos,
servente de pedreiro, foi preso
no Jardim Planalto, nas proxi-
midades do Terminal Rodoviá-
rio, após denúncia anônima dar
conta de que um suspeito es-
taria realizando "delivery" de
droga. Segundo a denúncia, os
pedidos eram feitos por
aplicativo e entregues nos en-
dereços.

De acordo com informa-
ções da PM, na noite de sexta-
feira (28/8), por volta das 20h,
policiais se deslocaram à ave-

"DELIVERY" DO TRÁFICO:
homem é preso no Jd. Planalto

após denúncia anônima

nida Engenheiro Washington
Martoni, no Jardim Planalto,
onde o suspeito estaria realizan-
do as entregas de drogas soli-
citadas via aplicativo.

Nas proximidades do local,
policiais avistam o suspeito,
que conduzia um veículo Mon-
za. O suspeito estaria aos fun-
dos do Terminal Rodoviário
realizando a entrega dos entor-
pecentes.

Conforme a PM, ao avistar
as viaturas, o homem tentou
esconder algo em sua cintura,

sendo encontrado com ele 10
comprimidos de Ecstasy, dois
micro pontos de LSD, além de
dinheiro em notas diversas e
um celular.

Ainda, durante busca  no

autor e veículo, foram locali-
zados mais 40 pinos com co-
caína.

O suspeito foi preso e en-
caminhados à Delegacia de
Polícia.

FOTOS: Reproduçao

Um homem de 69 anos, foi
atropelado na noite de segun-
da-feira (31/8) por volta das
19h20 no cruzamento da ave-
nida Oliveira Rezende com a
rua Tiradentes. A vítima, que
apresentava sinais de embria-
guez, foi socorrida pelo Corpo
de Bombeiros e encaminha à
Santa Casa.

De acordo com informa-

Idoso é vítima de atropelamento
em cruzamento da Oliveira

Rezende e Tiradentes
ções, ao chegar ao local, a ví-
tima estava deitada no meio da
via, consciente e confuso,
apresentando sinais de embri-
aguez alcoólica como olhos
avermelhados e fala enrolada.
Queixava-se de fortes dores no
cotovelo esquerdo e apresen-
tava também um grande
inchaço na região, aparentan-
do ter luxado a articulação do

cotovelo esquerdo.
Segundo bombeiros, o ho-

mem apresentava dificuldade
em fornecer seus dados para
registro da ocorrência. O con-
dutor do veículo prestou os
primeiros socorros a vítima e
permaneceu no local até a che-
gada da Polícia Militar. Confor-
me informações, o motorista
alegou que devido as condições

baixas de iluminação do local,
não conseguiu ver o momento
que a vítima apareceu de re-
pente na via.

Após ser imobilizado, o ido-
so foi deixado na Santa Casa
aos cuidados da equipe médi-
ca de plantão. O estado de saú-
de da vítima, até o fechamento
desta matéria, não havia sido
informado.

Números divulgados pela
Vigilância em Saúde em São
Sebastião do Paraíso na tarde
desta terça-feira (1/9) apontam
novo crescimento nos núme-
ros da Covid-19 no município.
Segundo dados, são 362 casos
confirmados, entre ele um
novo óbito. Em 24h foram no-
vos 16 novos casos confirma-
dos de coronavírus.

Dos confirmados, 281 são
pacientes recuperados. Há ain-
da oito óbitos que foram oca-
sionados por complicações da
Covid; 71 pacientes permane-
cem em isolamento e dois es-
tão internados. Há ainda 234
pacientes sendo monitorados,
mas que ainda não foram tes-
tados, assim como oito paci-
entes internados.

Foram notificados em Pa-
raíso 2013 casos suspeitos.
Destes números, 256 já foram
descartados, entre eles 16 óbi-
tos suspeitos de ter sido ocasi-

CORONAVÍRUS:
Paraíso registra novo óbito e

casos continuam aumentando
onado pela Covid-19. Entre
notificados estão também pa-
cientes que tiveram sintomas
suspeitos e que, tendo em vis-
ta os protocolos, foram manti-
dos em isolamento e liberados
após o período determinado
pela Vigilância em Saúde.

Conforme os dados, a taxa
de ocupação dos leitos de en-
fermaria é de 21,27%, o que
significa que há sete pacientes
do município internados e três
da microrregião. Em relação à
UTI, há cinco pacientes do
município internados e um da
microrregião, ou seja, uma taxa
de ocupação de 20%. O muni-
cípio investiga ainda um óbito
suspeito de ter sido ocasiona-
do pela Covid-19.

REGIÃO

Conforme último balanço
divulgado pelas prefeituras da
região, os números aumenta-

ram. Em Monte Santo de Mi-
nas são 96 casos confirma-
dos. Dois foram óbitos ocasi-
onados pela evolução da do-
ença, 52 já se recuperaram, 39
estão em isolamento domicili-
ar e três casos estão sendo in-
vestigados. No total, o muni-
cípio já notificou 433 casos
suspeitos.

Os casos também aumen-
taram em Itamogi, que regis-
trou três novos casos nesta
semana, somando assim 12
confirmados, dos quais nove já
se recuperam e demais estão
sendo monitorados. Pelo me-
nos 87 casos foram notifica-
dos no município, 66 já passa-
ram pelo isolamento domiciliar
e três óbitos suspeitos de te-
rem sido provocados pela
Covid-19 descartados.

Em São Tomás de Aquino,
conforme dados divulgados
pela Secretaria de Estado de
Saúde de Minas Gerais, foram

confirmado 23 casos, entre eles
um óbito. Em Jacuí, os núme-
ros se mantêm estáveis: são seis
confirmados, entre os quais
cinco pacientes já se recupe-
raram, um está isolado.  O
município, conforme últimos
números divulgados, notificou
97 casos suspeitos, dos quais
15 estão sendo investigados. 76
casos suspeitos foram descar-
tados, além de quatro óbitos
suspeitos de terem sido ocasi-
onados pela Covid-19.

MINAS GERAIS

Em Minas Gerais, dos
218.781 casos confirmados,
181.888 pacientes já se recu-
peram da doença. Conforme os
dados, 31.529 pessoas infec-
tadas estão sendo monitoradas
e, até o fechamento desta ma-
téria, 5.364 óbitos foram pro-
vocados por complicações da
Covid-19.
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Quando ficamos satisfeitos com uma compra, com a
qualidade de um serviço ou somos muito bem atendi-
dos, normalmente, nós indicamos a empresa, não é
mesmo? O marketing boca a boca é a melhor estraté-
gia para aumentar as vendas, pois a experiência posi-
tiva de um cliente sugere que a do seu amigo também
será. Quantas já foram as pizzarias ou restaurantes
que você gostou e indicou, profissionais da saúde, cen-
tros automotivos, entre outros? Por outro lado, você
também já deve ter recebido muitas indicações.

NETWORKING EMPRESARIAL

Em poucas palavras, networking empresarial signi-
fica relacionamento de empresários para compartilha-
mento de interesses profissionais, troca de informações,
influências e indicações. Portanto, quanto maior a rede
de contatos, maiores são as oportunidades de negó-
cio.

Durante os relacionamentos e interações do dia a
dia, as pessoas falam das suas necessidades e dese-
jos, comentam as suas experiências e aquisições, oca-
siões em que acabam dando e recebendo indicações
de empresas cujos proprietários fazem parte da sua
rede de contatos. E isso é sensacional, pois o mesmo
que indica está sendo indicado por vários empresários
do grupo, que passam a conhecê-lo. É como se cada
empresa tivesse dezenas de vendedores influentes
atraindo novos clientes a qualquer tempo e sem custo.

Além da relação pessoal, gerada naturalmente pelo
convívio social e familiar, alguns grupos se organizam
de maneira profissional, com reuniões semanais para
promoverem relacionamento, conhecerem os negóci-
os reciprocamente, apresentarem seus produtos e ser-
viços, indicarem clientes potenciais, estreitarem seu
contatos, agendarem visitas, além de ampliarem seus
conhecimentos sobre empreendedorismo e gestão.

PARTICIPE

Se você é empresário em São Sebastião do Paraíso
e gostaria de saber, com mais detalhes, como o
networking pode ajudar a alavancar os resultados da
sua empresa, participe da apresentação online no pró-
ximo dia 10 de setembro, às 8h00. Faça sua inscrição
pelo link www.confrariaempresarial.com.br.

De mãos dadas, venceremos a crise e alcançare-
mos nossos objetivos.

Até a próxima semana!
James Warley

consultoria@idecorp.com.br

Aumente suas Vendas
com Networking

Empresarial
Quanto mais pessoas você conhece,

mais a sua empresa vende.

A campanha de vacinação
contra o sarampo para pesso-
as de 20 a 49 anos foi prorro-
gada até o dia 31 de outubro.
Mesmo quem está com o car-
tão vacinal em dia deve rece-
ber uma dose da imunização,
iniciativa que visa evitar o apa-
recimento de surto da doen-
ça. Em São Sebastião do Pa-
raíso é possível os interessa-
dos se informarem sobre a ne-
cessidade de agendamento e
também sobre os locais de
atendimento através do telefo-
ne 3539-1080.

No município paraisense o
trabalho vem sendo realizado
nos últimos meses mesmo que
não tenha sido definida uma
meta de quantas pessoas de-
vam ser imunizadas. O objeti-
vo é vacinar o maior número
possível de pessoas, conside-
rando a existência de uma boa
cobertura. O atual esquema de
vacinação para que a pessoa
seja considerada imunizada

Campanha de vacinação contra o
sarampo é prorrogada até outubro

contra o sarampo prevê duas
doses da vacina para indivídu-
os entre 12 meses e 29 anos, e
uma dose da vacina para pes-
soas de 30 a 49 anos.

A campanha faz parte de
estratégia do Ministério da Saú-
de para cessar a circulação do
vírus Measles morbillivirus no
país. Em decorrência das altas
e homogêneas coberturas
vacinais realizadas desde a dé-
cada de 1970, houve a falsa
impressão de que o sarampo
estava erradicado e com isso,
muitas pessoas deixaram de se
vacinar. O ideal é que 95% da
população esteja imunizada.
Mesmo com a pandemia de
covid-19, a Secretaria de Es-
tado da Saúde de Minas Gerais
em conformidade com a Or-
ganização Mundial de Saúde e
o Ministério da Saúde reitera a
necessidade de as pessoas bus-
carem a imunização nas salas
de vacina dos municípios.

O sarampo é uma doença

infecciosa grave, provocada
por vírus, transmitida pela fala,
tosse e espirro, e extremamente
contagiosa, podendo ser con-
traída por pessoas de qualquer
idade. É caracterizada por fe-
bre, inflamação das mucosas

do trato respiratório, erupção
maculopapular generalizada
seguida por descamação. A
única forma de prevenção é a
vacina fornecida de forma gra-
tuita pelo Sistema Único de
Saúde (SUS).

Apesar de não haver uma meta a ser atingida, objetivo é imunizar
maior número de pessoas possíveis contra o sarampo

Divulgação

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
PARTIDO CIDADANIA:

Nos termos da legislação em vigor e considerando:
1. O estado de calamidade pública decretado em São Sebastião do

Paraíso.
2. Que este Órgão Provisório Municipal irá organizar sua Convenção

seguindo todos parâmetros de segurança contra a COVID-19.
3. Que os convencionais devem manter distanciamento, conforme

preconiza a Lei e assim estando organizado o local de reunião.
4. A obrigatoriedade do uso de máscara durante todo período que

permanecer no local.
5. Que a forma de votação será individual / coletiva (por aclamação),

seguindo todos os protocolos.
6. Que fica determinado o não comparecimento de crianças e ou

adolescentes.
7. Que as pessoas com fator de risco devem informar antecipadamente

via e-mail: vinicioscarano@gmail.com garantindo assim a disponibilidade
de plataforma on-line.

Ficam convocados por este edital, todos os membros do Partido
CIDADANIA, com direito a voto e filiados do Município de São Sebastião
do Paraíso – MG, para CONVENÇÃO MUNICIPAL, que será realizada no
dia 12 (doze) de setembro de 2020, com início às 08:30 horas e
encerramento às 12:30 horas, na Rua Dr. Placidino Brigagão, 1384, centro,
nesta cidade, com a seguinte ORDEM DO DIA:

1. Aprovar a chapa de candidatos a Vereador(a) para as Eleições
Municipais de 2020.

2. Deliberar sobre coligações e a formalização ou não de candidaturas
no âmbito majoritário às Eleições Municipais de 2020.

3. Deliberar sobre coligações e a formalização ou não de apoio a outras
candidaturas no âmbito majoritário às Eleições Municipais de 2020.

4. Deliberar sobre demais assuntos de interesse partidário.

São Sebastião do Paraíso, MG, 27 de agosto de 2020.
VINÍCIO JOSÉ SCARANO PEDROSO

PRESIDENTE DO ÓRGÃO PROVISÓRIO MUNICIPAL

O Programa de Subvenção
ao Prêmio do Seguro Rural
(PSR) do Ministério da Agri-
cultura, Pecuária e Abasteci-
mento (Mapa) prevê recursos
para incentivo à contratação da
modalidade de seguro agrícola
de café.

Para divulgar as condições
gerais e as coberturas do se-
guro agrícola de café para pro-
dutores, cooperativas, entida-
des representativas e associa-
ções, o Mapa realizará em 11
de setembro, às 15h,
videoconferência no âmbito do
projeto Monitor do Seguro
Rural, com previsão de duas
horas de duração. A comissão
de seguro rural da Federação
Nacional de Seguros Gerais
(FenSeg) e as seguradoras
credenciadas no programa do
Mapa farão a apresentação dos
produtos de seguro rural.

O secretário de Política
Agrícola, César Halum, expli-
ca que o seguro agrícola de
café é apoiado pelo Mapa com
auxílio financeiro da subvenção
ao prêmio. "Há um grande po-
tencial para crescimento da
área segurada de café no país
e estamos estudando melhorias
nas regras do programa para
popularizar o seguro entre os
cafeicultores". Em 2019, seis
seguradoras ofertaram o segu-
ro de café no Brasil. Houve a
contratação de 2.834 apólices

Mapa promove monitor do seguro
agrícola de café no dia 11 de setembro

em 72 mil hectares com capi-
tal segurado de R$ 667 milhões,
com destaque para os estados
de Minas Gerais, São Paulo e
Espírito Santo, seguidos por
Paraná e Bahia.

O presidente da Comissão
Nacional do Café da Confede-
ração da Agricultura e Pecuá-
ria do Brasil (CNA), Breno
Mesquita, afirma que "este é
um novo momento de diálogo
entre cafeicultores e segurado-
ras para melhorar o seguro e
dar mais segurança e estabili-
dade na renda da atividade, que
têm riscos climáticos e de pre-
ços significativos".

COMO PARTICIPAR
DO MONITOR

Não há necessidade de fa-
zer inscrições para o encontro.
Basta acessar o link da plata-
forma Teams no dia e horário
indicado: tinyurl.com/msrcafe1

Mais informações podem
ser obtidas pelo e-mail:
seguro@agricultura.gov.br

CAFEICULTURA
NO BRASIL

Técnicos da Companhia
Nacional de Abastecimento
(Conab) retomaram as pesqui-
sas para obter informações so-
bre a safra de café nos nove
principais estados produtores

no país. Os dados do segundo
levantamento da safra brasilei-
ra de café para o ano 2020/
2021 serão apresentados pela
Companhia no próximo dia 22
de setembro. Estão sendo le-
vantados dados das lavouras de
café arábica e conilon, sobre a
área em produção e em forma-
ção, a produtividade, o percen-
tual de colheita e o parque ca-
feeiro, além de informações
qualitativas das lavouras e do
produto colhido e beneficiado,
e ainda o impacto das condi-
ções climáticas na cultura.

No primeiro levantamento
da safra do café 2020/2021,
divulgado no dia 16 de janeiro
deste ano, as perspectivas da
produção eram positivas. A pro-
jeção foi de um aumento entre
15,9% e 25,8% no volume de
café produzido em relação à
temporada passada. Estavam
previstas de 57,2 milhões a 62
milhões de sacas de café e a
área cultivada chegaria a cerca
de 2 milhões de hectares, o que
representa um acréscimo de
4% em relação a 2019.

CONTRATAÇÃO

O produtor que tiver inte-
resse em contratar o seguro
rural deve procurar um corre-
tor que comercialize apólice de
seguro rural. O seguro rural é
destinado aos produtores pes-

soa física ou jurídica, indepen-
dente de acesso ao crédito ru-
ral.

Para café e os grãos de ve-
rão em geral, o percentual de
subvenção ao prêmio pode va-
riar entre 20% e 30%, a depen-
der da cultura e tipo de cober-
tura contratada. Culturas de
inverno tem subvenção de até
40%. No caso das frutas, ole-
rícolas, cana-de-açúcar e de-
mais modalidades (florestas,
pecuário e aquícola) o percen-
tual de subvenção ao prêmio
será fixo em 40%.

Para produtores que estão
contratando crédito de custeio
nas instituições financeiras e são
enquadrados no Pronaf, entre
julho e outubro, há um projeto-
piloto com recursos de R$ 50
milhões do PSR de estímulo a
contratação do seguro agrícola
de soja e milho verão (subven-
ção de 55% do prêmio) e para
banana, maçã e uva (subvenção
de 60% do prêmio).

Para produtores de grãos
das regiões Norte e Nordeste,
o PSR destinará R$ 50 milhões
nos meses de setembro e ou-
tubro.

Para mais informações so-
bre o PSR e verificar os con-
tatos das seguradoras que atu-
am na sua região, faça o down-
load do aplicativo. Basta aces-
sar para Android e para IOS.

(Ascom MAPA)

Seguradoras vão apresentar aos produtores e cooperativas
as modalidades de seguro para cafeicultura

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de

aniversários, comemorações.
Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE
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Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licita-
ção, modalidade Pregão Presencial nº 053/2020, Processo nº 01448/2020,
Tipo Licitatório: Menor Preço, Critério de Julgamento: Menor Preço Por
Item Objeto: Contratação de empresa objetivando o fornecimento de  gêne-
ros alimentícios, destinados a Merenda Escolar, com entrega parcelada e
pagamento no prazo médio de 30 dias, por um período de aproximadamente
03 meses, integrando a Secretaria Municipal de Educação, sendo que esta
será exclusiva para ME, EPP ou MEI. A abertura será dia 16 de setembro
de 2020, às 13:30 horas. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior,
Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35)
3539-7015, Ramal 7144, diariamente das 08:00 às 17:00 horas, onde pode-
rão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 01 de
setembro de 2020. Rodrigo Augusto de Oliveira– Pregoeiro.

Por João Oliveira

O Hospital Gedor Silveira,
tendo em vista o Setembro
Amarelo, mês em que se dis-
cute a valorização à vida diante
dos crescentes números de
suicídio no Brasil e no mundo,
está programando uma série
lives abordando temas que en-
volvem a promoção da saúde
mental. Serão cinco lives,
transmitidas pelo Youtube,
Instagram e Facebook, e
intermediadas pela jornalista
Susana Souza que destaca a
importância do envolvimento
de toda a sociedade no com-
bate ao suicídio.

"Nós aderimos a campanha
nacional desenvolvida pela As-
sociação Brasileira de Psiquia-
tria, que todos anos faz uma
ampla divulgação sobre a pre-
venção ao suicídio, mesmo
porque esta é considerada uma
emergência de saúde e nós,
como promotores de saúde
mental, responsável por 153
cidades do Sul de Minas, e que
abarca quatro regionais de Saú-
de representando uma popula-
ção de cerca de 2,5 milhões de
pessoas, não poderíamos ficar
de fora", ressalta a assessora
de comunicação da Instituição,
Susana Souza.

A jornalista lembra que a
questão do suicídio ainda é vis-
ta como tabu, não sendo mui-
to discutido o tema, assim
como pouco divulgado os ca-
sos de óbitos em decorrência
do suicídio. "Nós sabemos a
gravidade disto e é uma situa-
ção que é possível prevenir. A
prevenção é o melhor caminho

Primeira live será transmitida nesta quarta-feira (2/9), às 19h,
com o tema "prevenção do suicídio: é preciso falar, é possível salvar vida"

para combater o suicídio: es-
cutar a dor do outro, ser soli-
dário, mas ter consciência,
principalmente, que é um caso
de intervenção médica e é pre-
ciso procurar um profissional",
destaca.

Todavia, conforme aponta
Susana, há ainda aqueles que
têm resistência em obter ajuda
médica, mas é preciso que haja
intervenção e a prevenção ain-
da é um dos melhores cami-
nhos. "Dentro dessa campanha
nacional, o Setembro Amarelo,
o Hospital Gedor Silveira orga-
nizou cinco lives com profis-
sionais renomados que aborda-
rão as mais diversas situações
em que podem ser identifica-
dos os sinais para a prevenção",
ressalta.

Para as lives profissionais
de diferentes áreas serão con-
vidados a dar sua contribuições
nas discussões sobre a
temática de valorização à vida.
Entre elas, Susana destaca o
tema sobre as questões que
cercam a infância para que se
possa criar adultos felizes, mais
empáticos e que sabem lidar
com as frustrações da vida.
"Hoje notamos que a permissi-
vidade de alguns pais e a falta
de limites, faz com que o ado-
lescente não saiba lidar com a
frustração. Há estudos que
apontam que os índices de sui-
cídio aumentaram muito entre
os jovens e população idosa,
principalmente agora com a
pandemia", destaca.

ABERTURA
A primeira live, que terá iní-

cio nesta quarta-feira (2/9), às

SETEMBRO AMARELO:
Hospital Gedor Silveira abraça

campanha de valorização à vida

Hospital Gedor Silveira grava vídeos sobre prevenção ao suicídio para campanha nas redes sociais

FOTOS: FOTOCENTER

19h, e trará o tema "preven-
ção do suicídio: é preciso fa-
lar, é possível salvar vida", tra-
rão os profissionais a doutora
do departamento de Enferma-
gem da USP, em Ribeirão Pre-
to, Kelly Graziani Giacchero
Vedana; o superintendente Ge-
ral da Santa Casa de Miseri-
córdia de Passos, Daniel Soa-
res e a psicóloga do Hospital
Gedor Silveira, Márcia Fer-
nandes.

Dando sequência a série,
no próximo dia 9 de setem-
bro, será abordado o tema
"Qual o sentido da vida?";
para o próximo dia 16, o te-
ma "Emergência  médica :
rede de apoio a prevenção
ao suicídio"; no dia 23 será
discut ido  "Prevenção ao
suicídio em grupos vulne-
ráveis" e, encerrando as li-
ves, o tema "O que é felici-
dade".

SETEMBRO AMARELO
A Associação Brasileira de

Psiquiatria (ABP), em parceria
com o Conselho Federal de
Medicina (CFM), promove a
campanha Setembro Amarelo
desde 2014. No próximo dia 10
de setembro é lembrado como
o Dia Mundial de Prevenção ao
Suicídio, todavia a campanha
acontece durante todo o ano.

De acordo com dados di-
vulgados pela ABP, são re-

gistrados cerca de 12 mil sui-
cídios todos os anos no Brasil
e mais de um milhão no mun-
do, número que crescem a
cada ano, principalmente entre
os jovens. Conforme a ABP,
cerca de 96,8% dos casos de
suicídio estavam relacionados
a transtornos mentais, entre
estes o principal está a depres-
são, seguida do transtorno
bipolar e abuso de substânci-
as.
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Um incêndio de grande pro-
porção atingiu uma mata nati-
va na noite de domingo (30/8),
no Jardim das Paineiras, onde
passa o Córrego Carrapatinho,
no entorno da rua Susana
Moura Calafiori. Foram quase
quatro horas de empenho por
parte de 2º Pelotão de Bombei-
ros Militares, resultado em uma
área de quatro hectares devas-
tada pelo fogo.

Conforme informações do
Corpo de Bombeiros, os briga-
distas foram acionados por
volta das 20h40 para conseguir
dissipar as chamas que consu-
miam a mata nativa. A ocorrên-
cia se encerrou por volta das
1h30. Foi queimada uma área
aproximada de 40.000 metros
quadrados, ou seja, 4 hectares,
atingindo pasto, mata nativa,
árvores de pequeno porte e
bambuzais.

De acordo com bombeiros,
houve dificuldade no combate
ao incêndio, devido a grande
extensão do local e topografia
do terreno, muito acidentado e
íngreme, além de ter sido re-
gistrado no período noturno.
Os bombeiros trabalharam até
a exaustão do fogo, sendo uti-
lizados nove mil litros de água
para extinguir os focos de in-
cêndio, além de utilizar abafa-
dores e mochilas costais em
outros locais onde não era pos-
sível utilizar o Caminhão de
Combate a incêndios.

Incêndios continuam
castigando população paraisense

NÚMEROS
CRESCENTES

Conforme números divul-
gados pelo Corpo de Bombei-
ros de São Sebastião do Paraí-
so, 2020 ultrapassou em mais
da metade o número de ocor-
rência de incêndios registrados
nos últimos cinco meses em
relação a 2019. Em 2019 fo-
ram 109 casos, já em 2020 fo-
ram 296 ocorrências.  As prin-
cipais solicitações de incêndi-
os ocorreram em lotes vagos,
porém com crescente deman-
da de incêndios em área rural,
especialmente nos últimos dois
meses, julho e agosto.

Segundo informações dos
Bombeiros, no mês de agosto
foram 75 atendimentos de
ocorrências de incêndios, des-
tes 35 casos foram em lotes
vagos e em área rural e rodo-
vias. No mesmo período de
agosto de 2019, foram atendi-
das somente 25 ocorrências de
incêndio em geral.

"Infelizmente, sabemos que
incêndios na maioria das vezes
não ocorrem por acaso, são
incêndios criminosos, provo-
cados por ação humana. Neste
ano, através de denúncia de
populares foram presos três
indivíduos pelo crime ambiental
de incêndio, dois deles no Jar-
dim Rosentina e um no Jardim
Europa", informou o Corpo de
Bombeiros.

A assessoria de comunica-
ção do Corpo de Bombeiros
lembra que provocar incêndio
é crime, previsto em lei, e o
autor responde pelos seus atos,
prejuízos e danos causados.
"Colocar fogo em terreno, ain-
da que seja para fazer limpeza
e provocar fumaça, causando
poluição, ainda que não haja
vítimas, é considerado crime de
incêndio.

O cidadão que presenciar
alguém provando incêndio, de-
verá imediatamente acionar a
Polícia Militar e solicitar a
lavratura de um boletim de
ocorrência policial pelo crime
ambiental de incêndio", desta-
ca o bombeiro sargento Giova-
ni Duarte.

Reprodução

Mandado de segurança
impetrado pelo prefeito Walker
Américo Oliveira no fim de se-
mana contra o presidente da
Câmara Municipal, Lisandro
José Monteiro, motivou sessão
extraordinária na tarde de se-
gunda-feira (31/8), e gerou vi-
sível mal estar entre vereado-
res. No mandado o prefeito ale-
gou que projeto de lei, enviado
à Câmara com pedido de ur-
gência no qual foi solicitado
suplementação de dotação or-
çamentária, não havia sido ana-
lisado. Vereadores rebateram tal
afirmativa, e explicaram que
referido projeto estava trami-
tando e seria votado, como foi,
na sessão de segunda (31/8).

O projeto de lei 5057/2020
pedia autorização para abertu-
ra de créditos suplementares de
até 15% do orçamento geral do
município, que seria em torno
de R$ 36 milhões, “para cus-
tear despesas de custeio e ou-
tros serviços”.

Ao analisar o mandado de
segurança em que o prefeito
argumenta “abuso de poder”
por parte do presidente da Câ-
mara, e solicitou fosse desig-
nada sessão extraordinária, o
juiz de direito da 1.ª Vara Cível
da comarca, Osvaldo Medeiros
Neri, constatou que o projeto
questionado “ foi incluído em
pauta de sessão ordinária, com
data de 17/08/2020”.

Medeiros Neri destacou que
no dia 25/8, o secretário muni-
cipal de Planejamento e Ges-
tão, Pedro Ivo de Vasconcelos
Júnior, endereçou ofício ao
procurador Geral do Municí-

Com críticas a mandado de segurança,
Câmara aprova suplementação orçamentária

pio, e não à Câmara, onde des-
taca a insuficiência de recur-
sos para fazer frente à folha de
pagamento, bem como ao Pro-
grama de Fortalecimento e
Melhoria da Qualidade dos Hos-
pitais do SUS/MG. Ainda de
acordo com o relatório do juiz,
o prefeito Walker enviou ofí-
cio ao presidente da Câmara no
qual solicitou urgência de aná-
lise do projeto.

“Pela leitura pura e simples
da justificativa do projeto e de
seu conteúdo, não se antevia
(ou se antevê) qual seria a
propalada urgência, ocorrendo
clara omissão naquele encami-
nhamento, corroborada com a
ausência de convocação de ses-
são extraordinária, o que se
efetivou em um segundo mo-
mento”, salienta o juiz.

Medeiros Neri deferiu a
liminar e determinou que o pre-
sidente da Câmara Municipal
designasse e fosse realizada

sessão extraordinária para
apreciação do projeto até às 14
horas de segunda-feira (31/8).

MAL ESTAR

Antes da extraordinária, con-
vocados pelo presidente Lisan-
dro Monteiro vereadores se reu-
niram de manhã. Fui colhido de
surpresa ao ser procurado por
um oficial de justiça sábado, e
tomar conhecimento da decisão
judicial, disse.

A princípio a informação é
que secretários e o procurador
do Município não comparece-
riam à sessão, mas compare-
ceram.

Ao se dirigir ao procurador
Nilo Kazan o vereador Marce-
lo de Morais salientou que o
projeto deu entrada no dia 11
na Câmara, na primeira sessão
seguinte, dia 17, passou a tra-
mitar, foi apreciado pela comis-
são encarregada, e seria vota-

do na sessão desta segunda
(31/8). Feita a explicação, o
vereador questionou teor da
petição do procurador quando
ele argumenta que o presiden-
te Lisandro teria cometido
“atos abusivos”, e teria sido
“omisso”. Como se pode falar
em omissão se hoje comple-
tam-se 14 dias da entrada do
projeto e ele já será apreciado,
questionou Marcelo.

A contadora Denise Eliane
Mavel Cândido Paschoini con-
firmou que parte do valor soli-
citado na suplementação será
para a folha de pagamento de
agosto.

O vereador Vinício Scarano
Pedroso comparou que a Câ-
mara anterior aprovava muito
remanejamento, e atual está
fazendo sua função “mesmo
que a bolha que é vivida na pre-
feitura não aceite isso. O que
estamos tentando fazer é com
que a gestão seja complemen-

tada pela fiscalização da Câma-
ra Municipal, para que dinhei-
ro seja aplicado da melhor ma-
neira possível. Quando aprova-
mos o orçamento de R$ 224
milhões, sendo R$ 93 milhões
recursos para pagamento de
folhas de pagamento, e ainda
restam R$ 33 milhões, existe
uma falha na gestão na aplica-
ção do recurso.

O vereador José Luiz das
Graças (Do Érika) criticou o
critério de remanejamento de
verbas entre fichas adotado
pela prefeitura, ao lembrar que
o orçamento anual é enviado à
Câmara, vereadores analisam,
fazem adequações quando jul-
gam necessárias, e têm a res-
ponsabilidade de aprovar. Mas
com as modificações ficam em
dúvida se de fato foram aten-
didas prioridades.

O secretário municipal de
Planejamento e Gestão, Pedro
Ivo de Vasconcelos Júnior, em

resposta ao presidente Lisandro
Monteiro,

O presidente Lisandro
Monteiro referindo-se ao man-
dado de segurança impetrado
pelo prefeito, disse que o se-
cretário municipal de Planeja-
mento e Gestão, Pedro Ivo de
Vasconcelos Júnior, ao afirmar
que a prefeitura não teria re-
cursos para quitar a folha de
pagamento dos servidores, pre-
tendeu “jogar os servidores
contra a Câmara”. Pedro Ivo
argumentou que seu intuito foi
mostrar que esse poder de
suplementação nosso, em re-
lação ao percen-tual, foi esgo-
tado, usando com obras, con-
forme explicado pela Denise,
em relação ao orçamento. “Pre-
cisa ser melhorado, precisa,
mas eu precisava mostrar que
uma das coisas que a gente não
ia conseguir rodar esse mês,
era a folha, e ações que não
íamos conseguir fazer, em re-
lação à suplementação que hoje
foi atingido, que é pouco mais
de R$ 70 milhões, em relação
ao orçamento, não dinheiro”,
esclareceu o secretário.

Ao final da sessão extraor-
dinária a Comissão de Finan-
ças, Justiça e Legislação da
Câmara emitiu parecer favorá-
vel à tramitação do projeto com
emenda modificativa, autori-
zando o Executivo municipal
abrir créditos suplementares até
o valor correspondente a R$ 5
milhões. O parecer foi aprova-
do, e levado a plenário tendo
aprovação em primeira e se-
gunda votações, e encaminha-
do para sansão.

vez a conscientização da popu-
lação. Aos proprietários man-
terem os lotes vagos limpos e
carpidos. População em geral
não jogar lixo, entulho, madei-
ras e pneus velhos nos lotes
vagos, além dos riscos de pro-
liferação de doenças, como a
dengue, há o risco de incêndi-
os. Recomendamos entrar em
contato com a Secretaria da
Prefeitura Municipal responsá-
vel, pois há locais adequados
para descarte desses materiais.
Aos proprietários rurais, cons-
truírem aceiros em suas pro-
priedades, que facilitam, caso
ocorram incêndios, de sua con-
tinuidade e de passar para ou-
tras propriedades rurais e plan-
tações", alerta sargento Gio-
vani.

"Ainda temos dois meses
críticos pela frente (setembro

e outubro), devido período de
estiagem. Pedimos mais uma

ASSCAM
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FESTLINGERIE DE JURUAIA VIRTUAL
Realizado pela Associação Comercial e Industrial de Juruaia

(Aciju) e pelo Sebrae Minas, o 16º FestLingerie Juruaia
acontece entre os dias 21 e 26 de setembro e será 100% on-
line. O festival é o último evento do calendário de lançamentos
de Juruaia, na qual serão apresentadas as tendências e as
coleções Primavera/ Verão 2020/2021 de moda íntima, praia,
fitness e pijamas. “A realização on-line permitirá a participação
de um número maior de investidores e mais abrangência”,
comenta a analista do Sebrae Minas Lucilene Pessoni de
Moura.

(Folha Regional - Muzambinho)

DENÚNCIAS NO PROCON SOBEM 28%
A gerente do Procon Municipal de Conselheiro Lafaiete,

Mariana Rafaela de Oliveira Mendes, relatou um aumento nas
reclamações no serviço municipal: foram registrados 1.156
atendimentos no período de janeiro a julho de 2020 - 252 a
mais que o observado no mesmo período do ano passado:
um aumento de 28%. Dessas reclamações, apenas 15 não
tiveram solução amigável nos primeiros contatos. No topo
do ranking de reclamações está a operadora Oi, com 111
queixas, seguida pela SKY (51) e, em 3ª, empresas dos Grupos
Cnova, Via Varejo e Pão de Açúcar, com 50 reclamações.

(Correio da Cidade - Conselheiro Lafaiete)

MP PEDE FECHAMENTO DE RÁDIO
O Ministério Público de Minas Gerais instaurou um

inquérito civil pedindo o fechamento da Rádio Futura, em
Itajubá. Segundo o inquérito, Sebastião Imar Martins Riera,
pai do prefeito de Itajubá, Rodrigo Riera (MDB), e Ronan
Rocha Ávila, proprietário de uma empresa de publicidade em
carros de som na cidade de Três Pontas (MG), não são
considerados habilitados para aprovar as contas da fundação
mantenedora da emissora, a Fundação Trespontana de
Desenvolvimento Educacional e Sociocultural

(Diário de Itajubá)

MUSEU DONA BEJA REINAUGURADO
Após permanecer cerca de 6 anos fechado, o Museu Dona

Beja foi novamente reaberto ao público na semana passada.
As obras foram de responsabilidade da Prefeitura, que também
passou a ser a proprietária do imóvel. A estimativa é que no
local tenha sido investido cerca de R$ 1,5 milhão. A reforma
começou em novembro de 2019, o casarão antigo passou a
contar com elevador, rampas e banheiros com acessibilidade
e, um deck na parte da frente. O telhado também teve todo o
madeiramento trocado e foram mantidas as cores tradicionais
da época (azul e branco), além de elementos que remetem ao
século XIX.

(Correio da Araxá)

CAMPANHA CORONA ZERO
Mais de 70 pessoas entre idosos e colaboradores de asilos

das cidades de Turmalina e Itamarandiba, realizaram teste
para Covid-19, através de uma ação desenvolvida pelo Rotary
Clube de Turmalina. O projeto, intitulado “Corona Zero”, tem
como objetivo realizar os testes, que detectam a doença, nos
asilos e também em instituições de longa permanência. A ideia
é que o projeto possa se expandir pela região beneficiando
populares de outras cidades vizinhas.

(Gazeta dos Vales - Capelinha)

SEGURO SOLICITADO NO UAI
Todas as Unidades de Atendimento Integrado (UAIs) em

Minas Gerais retomaram o atendimento presencial a
trabalhadores que precisam requerer o seguro-desemprego.
O serviço está sendo feito mediante agendamento pelo Portal
MG ou pelo aplicativo MG App Cidadão, a fim de se evitar
aglomerações. Desde abril, 20 UAIs já estavam funcionando
no Estado. Agora, as unidades de Araçuaí, Barbacena,
Caratinga, Coronel Fabriciano, Divinópolis, Lavras, Muriaé,
Paracatu, Passos, Patos de Minas e Ponte Nova também
passam a atender as solicitações de seguro-desemprego.

(Diário de Contagem)

EMPREGO TEM SALDO POSITIVO
Após os três primeiros meses de medidas restritivas contra

o novo coronavírus, como a proibição de abertura de empresas
em vários segmentos econômicos resultarem em muitas
demissões e até falências, chegando em abril um saldo negativo
de 300 vagas de emprego em Formiga, os últimos dois meses
foram de recuperação. De acordo com dados do Caged, no
sétimo mês do ano 408 pessoas foram formalmente
contratadas, enquanto 333 foram demitidas, resultando em
um saldo para o mês de 75 vagas de emprego ocupadas.

(Nova Imprensa - Formiga)

Por João Oliveira

A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso encami-
nhou para Câmara Municipal
a Lei de Orçamento Anual
(LOA) que estima a receita e
fixa a despesa do Município
para o exercício financeiro
de 2021 em R$ 296.886.662,
40..

No orçamento estão dedu-
zidos recursos da Fundeb (R$
18.863.200,00) e do INPAR

Prefeitura de Paraíso estima orçamento
em R$ 296 milhões para 2021

(R$ 105,00 (cento e cinco re-
ais), ficando como valor líqui-
do a importância de R$
278.023.357,40, referente aos
orçamentos do Executivo (Pre-
feitura) Legislativo (Câmara)
seus fundos, órgãos e entida-
des da Administração Direta e
Indireta.

De acordo com a lei, "a re-
ceita estimada e a despesa fi-
xada para o exercício financei-
ro de 2021 compreendem o
orçamento fiscal e da seguri-
dade social, inclusive as dota-

ções das entidades da adminis-
tração indireta, são dispostas
em dotações orçamentárias
atribuídas a créditos orçamen-
tários organizados pela classi-
ficação da despesa instituci-
onal, estrutura programática e
natureza da despesa até o nível
de elemento".

A lei autoriza ainda a Pre-
feitura abra créditos suple-
mentares, por decreto, respei-
tadas as demais prescrições
Constitucionais e nos termos
da Lei Federal nº 4.320/1964,

até o valor correspondente a
15% do montante previsto
nesta Lei, para os respectivos
orçamentos que integram o
orçamento geral do Municí-
pio.

Entre a receita prevista,
maior parte, em números apro-
ximados, advém de transferên-
cias correntes (repasses dos
governos Federal e Estadual),
com previsão de cerca de R$
214 milhões; seguido de recei-
ta de serviços, R$ 166 milhões;
receita tributária, R$ 39 mi-

Quando a vacina contra o
coronavírus chegar, Minas
Gerais quer estar preparado
para recebê-la. Para isso, já foi
traçado o Plano de Contingen-
ciamento de Imunização para
a covid-19 do Governo de Mi-
nas, com objetivo de se preca-
ver para qualquer imprevisto.
Em seis meses, o Estado espe-
ra se estruturar para aplicação
e armazenamento das doses e
para dar assistência à popula-
ção no pós-vacina.

As ações estratégicas ado-
tadas antes mesmo de ter uma
vacina aprovada consideram
uma possível corrida mundial
para a aquisição de insumos
referentes ao armazenamento e
aplicação do imunobiológico
quando for validado, causan-
do um aumento nos preços
desses itens e a falta deles no
mercado.

"O objetivo do plano é or-
ganizar nossas ações e estraté-
gias para a imunização, abor-
dando as fases de pré-campa-
nha, fase de campanha e pós
campanha. O foco, primeira-
mente, é a fase de pré-campa-

Estado prepara rede de Saúde
para vacinação contra covid-19

nha, na qual vamos preparar a
rede de Saúde de Minas para
aquela que pode ser conside-
rada a maior vacinação do pla-
neta", ressalta o secretário de
Estado de Saúde de Minas Ge-
rais, Carlos Eduardo Amaral.

PLANEJAMENTO
"Trata-se de uma fase de

planejamento para quando as
doses estiverem disponíveis.
Estamos trabalhando com uma
previsão de que, em seis me-
ses, isso ocorra, por isso, pre-
cisamos adequar nossa rede
para recebê-las. Fizemos esse
plano para que não haja empe-
cilhos nem dificuldades de
compras diante da alta deman-
da que haverá", comenta Ja-
naína Fonseca, diretora de Vi-
gilância de Agravos Transmis-
síveis da Secretaria de Estado
de Saúde (SES-MG).

No planejamento estadual,
está prevista a compra de se-
ringas, que é um dos insumos
que podem faltar quando a va-
cina estiver disponível. Outro
processo de aquisição, que está
em avaliação pelo Estado, são

os refletores para a Rede de Frio
e câmaras de refrigeração para
regionais e municípios - usa-
das no armazenamento das va-
cinas. Também estão sendo
cotados os valores de aluguéis
de contêineres para depósito
das imunizações. O projeto pre-
vê, ainda, a capacitação de pro-
fissionais e o diagnóstico das
regionais.

CENTROS
ESPECIALIZADOS

Uma das medidas previstas
no Plano de Contingenciamento
é a implementação de Centros
de Referência em Imunobioló-
gicos Especiais (Crie) e Vigi-
lância de Eventos Adversos
Pós-Vacinação. Segundo expli-
ca Janaína, o Crie é um servi-
ço novo no estado, existente
apenas nos municípios de Belo
Horizonte e Juiz de Fora.

O Centro de Referência
para Imunobiológicos Especi-
ais é o local onde são encon-
tradas vacinas, imunoglobu-
linas e soros indicados em si-
tuações especiais, tais como
pessoas com doenças ou con-

dições especiais de saúde e que
precisam de vacinas não con-
templadas no Programa Naci-
onal de Imunizações ou
profilaxias pós-exposição a ani-
mais e a material biológico. A
intenção é estruturar um Crie
estadual no Hospital Eduardo de
Menezes, que servirá de refe-
rência para os demais estados.

Como Belo Horizonte já
possui um Crie implantado atu-
almente, o Estado contará com
15 centros, a partir da defini-
ção e implantação desta nova
política. Para isso, está em fase
de elaboração edital para mu-
nicípios interessados na im-
plantação dos centros.

De acordo com o docu-
mento, a demanda de vacinas
para a imunização da popula-
ção contra a covid-19 deve ser
estimada, atentando-se para o
quantitativo de doses necessá-
rias para cada grupo prioritário
da campanha. Deve-se primar
pelo uso consciente, bem como
ter disponíveis as vacinas no
tempo certo em quantidade e
qualidade desejável.

(Central de Imprensa Gov. MG)

Para se precaver de possíveis faltas no mercado, Governo
de Minas cria Plano de Contingenciamento de Imunização

lhões; outras receitas corren-
tes, R$ 15 milhões; receitas de
contribuições, R$ 10 milhões;
receitas correntes intraorça-
mentárias, R$ 9,7 milhões;
transferências de capital, R$
6,8 milhões; receita patrimo-
nial, R$ 833 mil; e alienação de
bens, 100 mil.

As maiores despesas por
função, em números aproxima-
dos, são com a Saúde, R$ 119
milhões, seguida da Educação;
R$ 48 milhões; Previdência
Social, R$ 25 milhões; Admi-

nistração, R$ 20,4 milhões;
Urbanismo, R$ 9,2 milhões;
encargos especiais, R$ 8,9 mi-
lhões, entre outras.

No total, a despesa fixada
é de R$ 278 milhões. O proje-
to foi aprovado como objeto
de deliberação e  deve passar
por análise de Comissões da
Câmara Municipal, que por
sua vez deve convocar audi-
ência pública para discutir, jun-
to a população, o Orçamento
a ser aprovado para o próxi-
mo ano.

Em coletiva virtual realiza-
da nesta segunda-feira (31/8),
o chefe de gabinete da Secre-
taria de Estado de Saúde de
Minas Gerais (SES-MG), João
Pinho, alertou a população so-
bre a necessidade de seguir
com as medidas básicas de pre-
venção à covid-19. 

“A partir do monitoramento
deste fim de semana, obser-
vou-se que algumas pessoas
que circulam pelas ruas não
estão seguindo as orientações
sobre o comportamento soci-
al. Há alguns dias, as academi-
as entraram para a onda ama-
rela e tivemos conhecimento de
que nem todos os usuários es-
tão seguindo as normas. Tam-

Academias e bares abertos
dependem da população

bém tivemos um retorno seme-
lhante do setor de bares e res-
taurantes”, alertou. 

De acordo com João Pinho,
essas atividades foram libera-
das a partir de protocolos cria-
dos para a segurança da popu-
lação. Se a população não
respeitá-los, pode ser preciso
voltar atrás nas decisões de
flexibilização. “Por isso, refor-
çamos a importância de que
todos sigam as diretrizes, fa-
zendo uso de máscara, de ál-
cool gel e respeitando o
distanciamento, para que não
seja preciso rever as regras”,
reforçou.

Até o momento, Minas Ge-
rais registrou 216.557 casos

confirmados e por covid-19 e
5.335 óbitos. A taxa de ocupa-
ção geral de leitos de UTI en-
contra-se em 64,82%, já dos
leitos de enfermaria está em em
57,94%.

MINAS CONSCIENTE

Durante a coletiva virtual, o
chefe de gabinete da SES-MG
também falou sobre o plano
Minas Consciente e os indica-
dores considerados na avalia-
ção de cada região.

“Dentre os indicadores ve-
rificados estão a taxa de inci-
dência, a taxa de ocupação de
leitos, a positividade dos exa-
mes laboratoriais, o percentual

de aumento da incidência e o
percentual de aumento da
positividade”, detalhou João
Pinho. Hoje apenas a região
Nordeste encontra-se na onda
vermelha e todas as demais
estão na amarela. Para chegar
à onda verde há um intervalo
mínimo de 28 dias. 

Quanto à possibilidade de
retrocesso na classificação das
regiões, João Pinho pontuou
que ele pode ocorrer de manei-
ra instantânea. “Monitoramos
todos os dados e, sempre que
vemos alguma piora represen-
tativa, podemos decidir pelo
retorno à onda anterior”, afir-
mou.

(Central de Imprensa Gov. MG)

Manutenção e avanço da flexibilização depende
de atenção aos cuidados básicos de proteção
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1631

• VENDE-SE TERRENO PRÓ-
XIMO AO CLUBE OURO VER-
DE: com 342m² na Av. Wen-
ceslau Bras, 2.048. Tratar
3531-2835 com o proprietário
Jorge.

• CASA VENDE-SE: com 3
quartos, sala, cozinha, quarto
amplo, na Rua das Flores, 96
– Vila Formosa. Terreno com
240 m² e área construída de
102m². Tratar 3531-2835 com
o proprietário Jorge.

• VENDE-SE TERRENO PRÓ-
XIMO AO CLUBE OURO VER-
DE: com 342m² na Av. Wen-
ceslau Bras, 2.048. Tratar
3531-2835 com o proprietário.

• CASA VENDE-SE: com 3
quartos, sala, cozinha, quarto
amplo, na Rua das Flores, 96
– Vila Formosa. Terreno com
240 m² e área construída de
102m². Tratar 3531-2835 com
o proprietário.

• APARTAMENTO VENDO
EM FRANCA: no centro da
cidade, de frente para o Ban-
co Bradesco, ao lado da Ca-
tedral, 9 andar, 2 dormitórios
e recém reformado. Tratar com
o proprietário (16) 99634-2220

• APARTAMENTO NO CEN-
TRO (PRAÇA DA MATRIZ)
EDIFÍCIO CREDREAL: aluga-
se ou vende, com 3 quartos,
sendo 1 com banheira de
hidromassagem, sala com
dois ambientes, garagem para
1 veículo. Tratar com a propri-
etária Nenzinha no Edifício
Credreal apartamento 24.

• SÍTIO – VENDE-SE OU ALU-
GA-SE: Vende sítio com 5 ½
alqueires, cultura. Aceita-se
troca, ou aluga-se (todo em
pasto). Tratar 35 99112-7972.

JARDIM DAS PAINEIRAS -
LOTE 47 (PLANO): Rua Fran-
cisco Sales Ferreira, àrea =
564,07 m², R$ 280.000,00.
Aceita proposta. Fone.:
9.9817-5284 Dennys

• VENDO CASA RESIDENCI-
AL À AVENIDA JOSÉ EDU-
ARDO DE SOUZA, 359 BAIR-
RO SANTA CRUZ EM JACUÍ:
Local aprazível da cidade. Cin-
co quartos com três suítes e
um banho social e lavado; área
de 1.357,54 m² em dois terre-
nos unificados e construção
de 319,26 m². Recuada com
jardins; escritório com lareira;
três salas sendo ligadas à
duas varandas com vista para
a Serra de Ibituruna e nascen-
te do sol e da lua. Garagem
coberta para quatro veículos,
lavanderia. Tratar (35) 9.9971-
1833.

• ALUGO EXCELENTE PON-
TO COMERCIAL: Av. Oliveira
Resende, nº 834 – Brás. S. S.
Paraíso- MG. Pronto para você
montar o seu negócio! Siste-
ma de câmeras e alarme,
437,00 m² área construída.
Estacionamento (sob consul-

IMÓVEIS

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. E.S.M.

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. C.S.

ta). Tratar pelo telefone (35)
3531-5101 ou (35) 98857-2940
com André.

• TROCO CASA - BARRA-
CÃO – TERRENOS EM SÍTIO:
Tratar pelo telefone 35 99911-
8008.

• RANCHO SÃO JOSÉ DA
BARRA: vendo, melhor vista
para represa, antes da Balsa,
casa muito boa de laje, com
3 quartos grandes, sendo 1
suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia
com fogão na bancada. Água
de mina quase mineral, pa-
drão 220 wat., pomar com
várias árvores frutíferas, man-
dioca, bananeiras, tudo cer-
cada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar,
melhor ofertar. Tratar (31) 9
8320-9778 (tim)

• APARTAMENTO EM RIBEI-
RÃO: Vende-se apartamento
reformado e mobiliado em Ri-
beirão Preto, na rua Bernardino
de Campos. Ótima localiza-
ção, próximo a mercado, fei-
ra, farmácia, restaurante e
shopping. Área de 87 metros
quadrados úteis, contendo
dois quartos, dois banheiros,
sala e cozinha grande, rico em
armários, garagem. Tratar com
a proprietária pelo tel. 16
99992-5410.

• EXCELENTE CHÁCARA A 3
KM DA CIDADE, vendo ou tro-
co por casa em Paraíso, bem
localizada com casa, muita
água, 2 represas, pomar diver-
sificado e plantação de palmi-
to e eucaliptos. ALUGA-SE
PARA TEMPORADA DE FI-
NAL DE ANO E JANEIRO
PARA FAMÍLIAS. Tratar com
o proprietário 35 99975-2521

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima
localização, próximo 700
mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim.
Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FON-
TES: aluga-se, barato, ótimo
casarão avarandado do lado
do Termas Clube. Tratar
99974-2305

VENDO CASA – BAIRRO
LAGOINHA: Ótima localiza-
ção - Rua Antônio Campos do
Amaral 3 quartos, sendo uma
suíte, armários embutidos,
sala ampla, wc social, copa
cozinha, garagem coberta, jar-
dim na frente, quintal, casa de
fundos com quarto, banheiro,
lavanderia e cozinha. Tratar
com Luciana (35) 98810-3185
(35) 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Para-
íso. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de servi-
ço, garagem. Tratar pelo tel.
(35) 3558 – 1517 com o pro-
prietário.

• RANCHO
SÃO JOSÉ DA BARRA •

Vendo, melhor vista para represa, antes da
Balsa, casa muito boa de laje, com 3 quartos
grandes, sendo 1 suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia com fogão na
bancada. Água de mina quase mineral, padrão
220 wat., pomar com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo cercada. Terreno
medindo 1.600m². Valor a combinar, melhor
ofertar. Tratar (31) 9 8320-9778 (tim)

DIVERSOS

• COMPRO JAZIGO CEMITÉ-RIO
PARAISO – para 4 gavetas, favor
entrar em contato com Alvaro,
telefone (11) 97799 7777.

• ÁRVORES RARAS: Jequitibá
Rosa (100 mudas), Samaúma
(10 mudas), Ipê amarelo (10
mudas), Mogno africano (10
mudas) e Pau Brasil (10 mu-
das) R$ 40,00 cada. Tratar c/
Paulo (35) 9 9211-9073

• MILHO – VENDE-SE: Safra
nova. Sacas de 60 kl. Vende-se.
Tratar pelo telefone (35) 9 9842-
4251.

• COMPRO CARRETA PARA

TRATOR USADA TEL. 99911-
8008

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO).

CASAS À VENDA:

CALIFORNIA GARDEN I R$ 450.000,00 - Cód.: 1914
Área de terreno: 360m² Construção: 125m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUITE, SALA, COZINHA COM ARMÁRIOS, BA-
NHEIRO SOCIAL, PORCELANATO, ÁREA DE SERVIÇO, ARE DE CHURRAS-
CO, GARAGEM PARA 04 CARROS.

CENTRO R$ 1.500.000,00 - Cód.: 2522
Área de terreno:  248m² Construção: 475m²
CASA COM 3 PAVIMENTOS SENDO O PAVIMENTO INFERIOR COM:  AMPLA
SALA DE JANTAR COM PAINEL DE VIDRO, LINDO LUSTRE, PAPEL DE PARE-
DE, JARDIM DE INVERNO, COZINHA COM ARMÁRIOS, BALCÃO, COOK TOP,
COIFA, LAVABO E DESPENSA, COZINHA GOURMET COM ARMÁRIOS, PAINEL
PARA TV, PISCINA COM HIDRO, BANHEIRO, LAVANDERIA, GARAGEM P/ 03
CARROS. PAVIMENTO DO MEIO: SALA DE TV COM SACADA, SALA DE CINE-
MA COM ARMÁRIOS E AR CONDICIONADO, SUÍTE. PAVIMENTO SUPERIOR: 3
SUÍTES, TODAS COM CLOSET E SACADA, SUITE MASTER COM AR CONDICI-
ONADO, AMPLO HALL COM SANCAS. IMÓVEL DE EXCELENTE QUALIDADE
COM LINDOS LUSTRES, ARANDELAS, LUMINÁRIAS, TODA ESPELHADA. AQUE-
CIMENTO SOLAR, ENERGIA TRIFÁSICA, SISTEMA DE SEGURANÇA COM
MONITORAMENTO. ESPAÇO PARA FAZER O ELEVADOR.

JARDIM ACAPULCOR$ 1.150.000,00 - Cód.: 3259
Área de terreno: 600m² Construção: 300m²
3 SUÍTES, SENDO A SUÍTE MASTER COM CLOSET, BANHEIRA, ARMÁRIO ES-
CRIVANINHA, SALA PARA 02 AMBIENTES COM VISTA PARA O JARDIM, SALA
DE JANTAR, COZINHA AMERICANA, LAVABO, HALL, ÁREA GOURMET, AMPLA
LAVANDERIA COM DESPENSA, GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E 02
DESCOBERTOS, JARDIM, HORTA. SISTEMA DE SEGURANÇA.LAJE E
PORCELANATO. EXCELENTE ACABAMENTO, LINDOS LUSTRES, LUMINÁRIAS.

JARDIM CANADAR$ 190.000,00 - Cód.: 2646
Área de terreno:  200m² Construção: 70m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

JARDIM INDEPENDÊNCIA R$ 390.000,00 - Cód.: 1519
Área de terreno:  240m²
03 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUÍTE, 02 SALAS, COZINHA COM ARMÁRIOS,
02 DORMITÓRIOS COM SACADA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO,
AR CONDICIONADO NA SUÍTE E NA SALA DE JANTAR, PORCELANATO, LAJE
E DESPENSA.

LAGOINHAR$ 300.000,00 - Cód.: 1870
Área de terreno:  360m² Construção: 120m²
PAVIMENTO SUPERIOR: 02 DORMITÓRIOS, 02 SALAS E BANHEIRO, PAVI-
MENTO INFERIOR: COZINHA E LAVANDERIA. ENTRADA DE GARAGEM P/
VÁRIOS CARROS. PISO FRIO. ACEITA TERRENO OU CASA NO JD. DANIELA
COMO PARTE DE PAGAMENTO.

MOCOQUINHA R$ 210.000,00  - Cód.: 1162
03 DORM, SALA, COPA E COZINHA, BANHEIRO. EDICULA C/ 01 SUÍTE, LA-
VANDERIA, LAJE E PISO FRIO. GARAGEM P/ 02 CARROS.

NOSSA SENHORA APARECIDA R$ 500.000,00 - Cód.: 3299
Área de terreno:  336m² Construção: 236,02m²
PAVIMENTO SUPERIOR: 3 DORMITORIOS, SENDO 1 SUITE, SUITE COM BA-
NHEIRA, BANHEIRO SOCIAL, PEQUENA SALA, TODOS OS DORMITORIOS
COM SACADA. PAVIMENTO INFERIOR: SALA PARA 2 AMBIENTES, HALL, LA-
VABO, COZINHA, LAVANDERIA, DEPENDENCIA DE EMPREGADA COM WC.
AREA GOURMET COM PISCINA, AREA DE CHURRASCO, SAUNA E WC. GA-
RAGEM PARA 2 CARROS COBERTOS E VARIOS DESCOBERTOS. CAMERA DE
ENTRADA, MOTOR NO PORTÃO.

JARDIM DIAMANTINA R$ 137.000,00 - Cód.: 3297
Área de terreno:  160m² Construção: 60m²
2 DORMITÓRIOS, SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO
FRIO.

ALTO PARAISO R$ 300.000,00 - Cód.: 3294
Área de terreno: 250m² Construção: 130m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE (na suíte tem espaço para fazer os armários
no closet), SALA E COZINHA CONJUGADAS EM FORMATO DE L, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E 02
DESCOBERTOS. LAJE E PORCELANATO. EM FASE FINAL DE ACABAMENTO.

LAGOINHA R$290.000,00 - Cód.: 3283
Área de terreno:  253m² Construção: 151,59m²
2 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO, EDÍCULA, GARAGEM P/ MOTOS.

PARQUE DAS ANDORINHAS R$220.000,00 - Cód.: 3279
Área de terreno:  258m² Construção: 160m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO COM VARANDA, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO
FRIO.

VILA HELENA R$ 260.000,00 - Cód.: 3277
Área de terreno:  250m² Construção: 179m²
2 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE COM CLOSET, SALA, COZINHA, BANHEI-
RO SOCIAL, LAVANDERIA, 01 CÔMODO NA FRENTE QUE SERVE PARA FINS
COMERCIAIS, ÁREA GOURMET COM PISCINA, GARAGEM P/ 02 CARROS
COBERTOS E 01 DESCOBERTO. LAJE E PORCELANATO.

CALIFORNIA GARDEN I R$ 260.000,00 - Cód.: 3293
Área de terreno:  300m² Construção: 60m²
01 SUÍTE, SALA E COZINHA CONJUGADAS, ÁREA GOURMET, ENTRADA DE
GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PORCELANATO. RECÉM CONSTRUÍDA.

PORTAL DOS IPÊS R$ 500.000,00 - Cód.: 3276
Área de terreno:  300m² Construção: 230m²
CASA MODERNA, BEM CONSTRUÍDA, COM EXCELENTE ACABAMENTO. LAJE
E PORCELANATO, PRÉ DISPOSIÇÃO PARA AQUECIMENTO SOLAR, MADEI-
RAMENTO PEROBINHA, TELHAS DE CIMENTO, PORTÃO DA GARAGEM COM
MOTOR JET FLEX,3 DORMITÓRIOS, SENDO 2 SUÍTES COM CLOSET, 1 SUÍTE
E O DORMITÓRIO SÃO INDEPENDENTES E FAZEM FRENTE PARA A
PISCINA.SALA P/ 02 AMBIENTES, COZINHA AMERICANA COM ARMÁRIOS E
COOK TOP.ÁREA GOURMET COM WC, PISCINA COM HIDRO E
CASCATA,LAVANDERIA. ACEITA CASA, TERRENO, VEÍCULO COMO PARTE
DE PAGAMENTO.

SANTA TEREZA R$ 140.000,00   - Cód.: 3291
2 DORMITÓRIOS SENDO UMA SUITE, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
LAVANDERIA, GARAGEM PARA 3 CARROS.

CHÁCARAS A VENDA:

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE R$ 350.000,00 - Cód.: 3282
Área de terreno: 2225m²
2 DORMITÓRIOS GRANDES, SALA, COPA-COZINHA, PORCELANATO, ÁREA
GOURMET, BANHEIRO EXTERNO. POMAR PRODUZINDO.

VILA MUSCHIONI R$ 700.000,00 - Cód.: 3278
Área de terreno: 2100m²
EXCELENTE CHÁCARA 2100 METROS DE TERRENO, DENTRO DA CIDADE
COM DUAS ÓTIMAS CASAS PARA MORAR, MAIS UMA CASA DE CASEIRO,
SENDO: PRIMEIRA CASA COM 3 DORMITORIOS, SALA, BANHEIRO, COZI-
NHA GRANDE, ÁREA GOURMET MARAVILHOSA, PISCINA ALVENARIA 50 MIL,
VESTIÁRIOS NA ÁREA DA PISCINA, PERGOLADO EM EUCALIPTO
TRATADO.SEGUNDA CASA 2 QUARTOS, SALA, COZINHA DE 7.5 METROS,
BANHEIRO GRANDE, ÁREA DE CHURRASCO COM BANHEIRO, ÁREA DE
SERVIÇO ENORME COBERTA COM CHUVEIRO, GARAGEM PARA CARROS
COBERTA.TERCEIRA PEQUENA CASA DE CASEIRO TODAS AS CASAS SÃO
INDEPENDENTES, MAIS DE 1000 METROS LIVRE PARA CONSTRUIR. ACEITA
IMÓVEL EM RIBEIRÃO PRETO-SP, COMO PARTE DE PAGAMENTO.

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE R$ 280.000,00 - Cód.: 1353
Área de terreno: 2588m²
ACEITA VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO. IMÓVEL COM ÓTIMA LOCA-
LIZAÇÃO,02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, 01 BANHEIRO SOCIAL.

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE R$ 140.000,00 - Cód.: 2979
Área de terreno: 2250m²

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE R$ 300.000,00 - Cód.: 2800
Área de terreno: 2250m²
2 DORMITÓRIOS, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL. LAJE E PISO FRIO, VARAN-
DA EM VOLTA DA CASA, BARRACÃO PARA FESTA, POMAR, TODA MURADA.
ACEITA TROCA POR CASA EM FRANCA.

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE R$ 350.000,00 - Cód.: 3282
Área de terreno: 2250m²
2 DORMITÓRIOS GRANDES, SALA, COPA-COZINHA, PORCELANATO, ÁREA
GOURMET, BANHEIRO EXTERNO. POMAR PRODUZINDO

VEÍCULOS

• TOYOTA ALTIS HÍBRIDO 2020: cinza, 7 mil km, licenciado, insulfim
– R$ 120 mil. Paulo (35) 9 9211-9073.

• BRASÍLIA RARIDADE: Vende-se Brasília 73/74 verme-lha,
restaurada, original, único dono, licenciamento IPVA pago 2020,
manual de proprietário. Preço R$ 18.500,00 – tratar pe-los tels
(35) 998498100 ou (35) 3534-1616.

• CASEIRO: ofereço meus ser-
viços como caseiro para rancho
ou sítio, churrasqueiro, cozi-
nheiro, motorista e veículo pró-
prio. Tratar Willian 99704-5503

• OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO CUIDADORA: Sou técni-
ca de enfermagem, presto to-
dos serviços relacionados a
área, banho, curativos, acom-
panho em viagens e hospital,
disponibilidade para trabalhar
noturno também! Contato:
98896-0330.

OPORTUNIDADES

• CUIDADORA DE IDOSOS: Tem
ótimas referências e experiên-
cia. Com mais de 10 anos nes-
te importante trabalho Social e
Humanitário. Cidinha fone
99917-4260 e 98825-2955  -
durante a noite ou dia.

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e eco-
nômica. Tratar Rua Francisco
Bruno, 100 ou 3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

HOLOTERAPIA:
Tratamento integrado
à mente e ao espirito

Dentro do conceito holístico as doenças não são
catalogadas de forma mecânica, mas são analisadas
dentro de um todo. O ser humano não é apenas o cor-
po físico e perecível; ele sente, pensa, e esses pro-
cessos interferem em sua constituição. Portanto,
Holoterapia é tratamento do corpo integrado à mente e
ao espírito.

Partindo deste princípio; a Terapia Holística aborda
as causas do problema ao invés de concentrar-se nos
sintomas, ou seja, "trata o doente e não a doença".
Busca localizar os fatores emocionais, mentais e
energéticos que criaram a condição para que a pato-
logia tenha se instalado.

O ser humano não é somente o seu corpo: ele pen-
sa, sente as coisas de diferentes formas. E estes pro-
cessos interferem em sua saúde física e mental. Na
Holoterapia, independente do tratamento abordado, os
seres humanos, plantas, bichos e tudo que nos cerca
são tratados como um todo - afinal, todos nós
interagimos com nossos estados físicos, mentais,
psicológicos, com o Ecossistema e com os padrões
sociais e culturais que nos norteiam.  O método para
a cura através da Holoterapia é no campo vibracional
da pessoa, na Aura, nos Chacras e na estrutura
energética que compõe a totalidade do indivíduo.

Uma das vantagens da Terapia Holística é a
inexistência de padronização dos tratamentos. Cada
caso é tratado como único e recebe toda a atenção do
terapeuta, ao contrário das terapias convencionais, em
que uma doença é tratada de forma mecânica, com
tratamentos padronizados e que não levam em conta
a individualidade de cada caso. Em outras palavras, a
Holoterapia ou Terapia Holística é o sistema de cuidar
da Vida de forma integral e não compartimentada. É o
sistema em que a planta, o animal, o Planeta ou o Ser
humano são vistos, orientados e tratados como um
todo, levando-se em consideração a interação entre o
ser, o Ecossistema e os padrões sócio culturais.

RECEITAS DO GUARI
Filé de peixe à delícia

INGREDIENTES
1 kl de filé (garoupa ou badejo)
½ kl de camarões miúdos
2 colheres de alcaparra
100 gr. champignon cortado miúdo
200 gr. manteiga com sal
1 litro de leite
1 kl de batata graúda cozida para purê
1 pimentão verde, cortado miúdo
1 cebola graúda, cortada miúdo
½ copo de azeite de oliva,
3 dentes de alho amassados
2 folhas de louro, 1 maço de cheiro verde
1 copo de leite de coco, 1 limão
1 colher grande de azeite de dendê
6 bananas prata, cortadas ao meio
Farinha de trigo, ovo, queijo ralado
MODO DE PREPARO
Tempere os filés com o alho amassado, azeite e suco
de 1 limão. Passe na farinha de trigo e em seguida no
ovo batido. Frite em gordura bem quente. Após cozi-
das, amasse as batatas. Bate juntamente com mantei-
ga e vá adicionando leite até dar o ponto. Depois sal-
pique queijo ralado.Fazer o molho com todos os ingre-
dientes e regar os filés. Salpique com cheiro verde.
Decore o prato com bananas fritas. Sirva com o purê e
arroz branco. Prato pronto, bom apetite.

LIONS CLUBE
São Sebastião do Paraíso

Posse de novos associados no Lions Clube

Mais uma noite memorá-
vel para o Lions Clube de São
Sebastião do Paraíso e Lions
Clube Internacional

Parabéns aos novos
CCLL, CCaLL e DM:
Aguinaldo Alves de Souza
Ana Paula Salgado de Souza
Luiz Gilberto de Souza
Mayara Gonçalves Soares
Miguel V. Maia Aguiar Generoso
Néria R. Maia Aguiar Generoso
Silvia Helena de Oliveira Souza
Zilma Monteiro

Nossos votos de muitas
felicidades e realizações den-
tro dessa grande família
Leonística, com a convicção

de que iremos realizar traba-
lhos maravilhosos, seguindo
sempre a nossa filosofia de
servir a comunidade através
do trabalho voluntário.

Para agraciar nossa noite
fomos presenteados com a
apresentação do Estúdio de
Dança Zilmah Monteiro com
apresentação da dança orien-
tal pelas belíssimas dançarinas
crianças e adolescentes. Nos-
so muito obrigado por abri-
lhantarem nossa noite.

NOS SERVIMOS!
Paula A. Amaral Cauduro Lauria

Presidente e Relações
Públicas do Lions Clube
paac.lauria@gmail.com

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

APARTAMENTOS:

CENTRO:

Edificio Credireal :Apartamentos de 02 e 03 dormitórios  com armários
embutido ,sem garagem com aluguel a partir de R$ 500,00 fora
condominio. Ref.:  1414852 e 1449293

Edificio São Sebastião: Apartamentos de 02 ou 03 dormitórios com
armários embutidos com sacada e uma vaga de garagem. Ref.: 1448170
- 1448412 e 1453790.

Jardim Europa : Apartamentos terreo com 01 vaga de garagem coberta,
apartamentos de 02 dormitorios. Ref.: 1457364 e 1439594

Na Avenida Zeze Amaral Parque das Andorinhas: Apartamentos de 02
dormitorios sendo 1. andar e 3o. andar, com 02 dormitorios e vaga de
garagem. Ref.: 1457364 e 1439594

Edificio Dr. José Spósito , na Rua Dos Antunes, Perto da Radio da Familia,
de 02 dormitorios com armários , cozinha com armários e duas vagas de
garagem. Ref.: 1457906 e 1446447.

CASAS:

NA RUA PINTO RIBEIRO - CENTRO : Otima localização proximo a Casas
Pernambucanas, Lojas Edmil, com 03 dormitorios sendo 02 suites, com
armários e closed, salas, copa, cozinha com armários, adega, banheiro
social, lavanderia, despensa, mais um banheiro, garagem 03 carros.
Aluguel : R$ 2.500,00 - Ref.: 1455232

AVENIDA MONSENHOR MANCINI: PARA COMERCIO OU RESIDENCIA:
Otima localização Perto da Amarena Sorvetes, Mercado Cinco Estrelas,
de 03 dormitorios sendo 01 suite, 02 dormitórios com armários, sala,
copa cozinha, banheiro social, area de tanque, despensa, quintal
garagem. Aluguel : R$ 1.100,00 - Ref. 1457910

NO PARAISO DO BOSQUE - RUA PROF. CORREA PINTO:  Ótima
localização no bairro, proximo a Creche, com 03 dormitórios sendo 01
suíte, sala, cozinha, banheiro social, area de tanque coberta, quintal,
garagem para 02 carros. Aluguel : R$ 850,00 - Ref.: 1457860

CENTRO - RUA PINTO RIBEIRO- PARA COMERCIO OU RESIDENCIA:
De 04 dormitorios sendo 01 suite, sala, copa, 02 cozinhas, banheiro
social, lavanderia, despensa. Aluguel : R$ 900,00 - Ref.:14342321

BAIRRO SAO JUDAS - RUA SARGENTO LIMA: De 02 dormitorios, sala,
cozinha, banheiro, entrada para carro, quintal grande todo cimentado.
Aluguel R$ 500,00 . Ref 1447459

VILA MARIANA :TIPO CHACARA: De 02 dormitorios, sla, cozinha e
banheiro, muito quintal, entrada para carro. Aluguel : R$ 330,00 . Ref.:
1456504

PONTOS DE COMERCIO

NA AVENIDA OLIVEIRA REZENDE:  Proximo ao Posto Jacare , de
aproximadamente 100ms2 com 02 banheiros, copa, quintal. Valor do
Aluguel : R$ 1.400,00

JARDIM CANADA: Ponto Novo, com porta de blindex , salão de
aproximadamente 100ms2 com pia para copa e banheiro e
estacionamento na frente. Aluguel : R$ 700,00

 VILA RADAELLI: Ponto de Comercio com aproximadamente 80 metros
quadrados, com banheiro e copa. Aluguel : R$ 600,00

SITE PARA VER AS FOTOS:
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

98868-3298868-3298868-3298868-3298868-32111117 WHA7 WHA7 WHA7 WHA7 WHATTTTTSSSSSAPPAPPAPPAPPAPP

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Itamarati R$ 80.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social e quintal grande.
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social e nos fundos: cozinha e
01 suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro social,
quintal grande e garagem.
Califórnia Garden R$ 300.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, banheiro
social, área de lavanderia e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 320.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários embutidos, sala, cozinha,
01 banheiro social, garagem para 02 veículos e 01 edícula com 01
dormitório, sala, cozinha, 01 banheiro e garagem descoberta.
Centro RS 370.000,00.
02 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala de estar,
cozinha, 01 banheiro social, área de lavanderia com armário embutido
e garagem para 03 veículos.
Jardim América R$ 370.000,00.
01 sobrado contendo 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiro social,
02 salas, cozinha, área de serviço e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 380.000,00.
02 dormitórios com armários embutido sendo 01 suíte com closet, sala
de estar, copa, cozinha, área de lavanderia, área de churrasco e
aragem para 03 veículos cobertos.
Lagoinha R$ 450.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armário embutido, ar condicionado e
hidromassagem, sala de estar, copa/cozinha com armário embutido, 02
banheiros sociais, área de serviço, 01 cômodo de despensa e garagem.

TERRENOS
Jardim das Acácias R$ 40.000,00.
Área de 200 m².
Portal dos Ipês R$ 80.000,00.
Área de 300 m².
Jardim Coolapa R$ 160.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².
Jardim Europa R$ 110.000,00.
Área de 360 m². Ótima localização.

APARTAMENTOS
Edifício Crédito Real no Centro R$ 300.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos  sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo.
Edifício Tereza Mambrini R$ 450.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala, copa,
cozinha, 01 banheiro social e garagem para 01 veículo. Apartamento
excelente com acabamento de primeira.

CHÁCARA
Chácara Condomínio Campo Alegre R$ 380.000,00.
01 casa de morada contento 03 dormitórios sendo 01 suíte com
hidromassagem, sala, cozinha planejada, sala de jantar, banheiro social
e área de churrasco. Área construída de 368 m².

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)


